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Homem cai de arquibancada
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em Rodeio Universitário'
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� Na madrugada de sába- sofreuhemorragia pelas vias
I
J 22, durante show do 10 aéreas, além de vômitos e a

�deio Universitário de suspeita de traumatismo crâ

alloinhas; no Parque de nio-encefálico e fratura de

�posições Ouro Verde,. o tórax. O Corpo de Bombei

;iVem José Carlos Ferreira, ros o encaminhou para o

mude'uma altura de aproxi- Pronto Socorro do Hospital
adamente 6 metros. José Santa Cruz.

PÁGINA ii·

622-0046
622-4227

lavação, Filtros e Acessórios pI seu veículo
Rua Cei. Albuquerque, 86 .. Fone 622·4369
,

Dias de chuva causam

transtornos em ruas do centro

Ua Vidal Ramos: lagoa no asfalto

Opositores na briga pelo PSDB
O desejo dos pemedebistas de coligarem com o PSDB dos por conta das vagas que pesedebistas ocupam na adrni

acabou com a lua de mel entre pesedebistas e pefelistas. Se- nistração estadual.
gundo partidários do PMDB, nessa briga eles saem favoreci- PÁGINA 3

Depois de derrota, CAC enfrenta Real em casa
Edinei Wassoaski

Derrotado por 3 tentos a
"

1, no domingo passado, em
jogo contra o Brusque, o

CAC enfrenta o, Real,
lanterninha do campeonato

PÁGINA3

Em reunião na quarta-feira, 26, foi formado o primeiro Conselho Deliberativo do CAC

Localize-se
Edição encerrada às Cotação do dólar:
15h34 horas de ontem' Com.: US$ 3,138

Par.:' US$3,160
Amanhã, 29 de maio, é
aniversário de 57 anos do

Correio do Norte

Índice Bovespa: 3,26%
Nasdaq: -0,17%
Dow Jones: 0,59%
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�CACIO PEREIRA CONTABILIDADE E ASSES. EMPRESARJA
Rua Caetano. Costa, 341. - Canoinhas - se
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Correio do Norte
Canoinhas, 28 demaio de 2004

'

57 anos de histórias
Amanhã o Correio do Norte completa 57 anos. Um dos

mais tradicionais e importantes jornais impressos da região.
Lançado em 1948, o jornal, foi inicialmente editado por

Aroldo Carvalho, leigo no assunto, muito mais conhecido

por suas tendências políticas do que por seus dons

jornalísticos, o que, obviamente ditava a linha editorial do

semanário. Circulava semanalmente, e era quase sempre

preterido por seu concorrente, Barriga Verde. Além de

muitas colunas políticas, e uma infinidade de publicidade, o
jornal procurava valorizar as colunas policiais e sociais.

De 1984 a 1987, Fernando Tokarski, historiador que
hoje detica-se a resgatar a história da Guerra do Contesta

do na região, arrendou o jornal, passando a efetuar pratica
mente todas as principais funções, como redação, fotogra
fia, diagramação e reportagens.

Em plenos anos 80, quando a informatização tomava

conta das redações do mundo todo, ele ainda diagramava o

Correio do Norte em linotipos, máquinas jurássicas que

realizavam a impressão à base de chumbo aquecido ao ponto
de 300 graus. As fotos, hoje editadas através dos chama

dos fotolitos, técnica que pode dar perfeição as fotos im

pressas no papel jornal, eram impressas no papel através

Em 57 anos, o Correio do Norte

ajudou a contar a história de

Canoinhas e região

de uma técnica chamada de clichê, o que significa que as

fotos eram" clichadas ", ou seja, impressas nas chapas de

aço, o que, obviamente não resultava na perfeição que se

chega hoje com o s fotolitos.
De novembro de 1987 a julho de 1998, o Correio do

Mais de 20 milhões em 17 meses ...

Respondendo a publicação da carta

do prefeito do município de Bela Vista do
Toldo senhor Pedro Tyska, ao Correio do
Norte publicada em 21/05/04, gostaria de
iniciar a minha com o início de seu texto:

"Passado dezessete meses de man

dato fica a pergunta: Qual foi até o mo

mento a obra considerada de relevância
feita pelo atual Governo do Estado em

nossa região"?
Senhor prefeito poderia citar os mais

de R$ 16 milhões investidos pelo atual

governo na conclusão da SC-302 que
compreende o trecho Porto União/Ma
tos Costa, obra esta esperada há mais de
50 anos pela comunidade. Posso citar
também a conclusão da E.E.B. Nilo

Peçanha, ginásio de esportes da E.E.B.
Dom Daniel Hostin e E.E.B. Clementino
Brito (Porto União) nos quais foram in
vestidos pelo atual governo R$

a 1.44������.diversas outras obras em

r execução, e com certeza chegará à vez

f" também da execução da E.E.B. Almirante
Barroso em Canoinhas (obra já lÍcitada a

qual a empresa vencedora ENCOPLAC/
Canoinhas aguarda apenas a ordem de

serviço), E.E.B. General Osório em Três
Barras (na qual a habilitação das empre
sas já foi concluída e no dia 31/05/04 às
14h será aberta as propostas de preço
para se saber a empresa vencedora da

licitação), pavimentação asfáltica da es

trada que liga Canoinhas ao Distrito de
Marcílio Dias/Campus UnC (convênio
este já assinado aguardando apenas a

\I
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JOSÉ JOÃO KLEMPOUS

publicação no Diário Oficial para poste
rior lançamento do edital de licitação por
parte da Prefeitura de Canoinhas), o des
vio da SC-303 que irá beneficiar a em

presa Mili na geração de novos empre
gos e desenvolvimento da região (convê
nio já assinado e publicado no Diário Ofi
cial, faltando apenas adequações ao pro
jeto apresentado pela prefeitura de Três

Barras). Com relação aos ginásios de

esportes, posso afirma-lhe que todos se

rão concluídos, mostrando assim o res

peito que o atual governo tem pelo bem

público, não deixando obras inacabadas
marca do governo anterior.

O senhor citou o descaso para com a

região do governo estadual, tendo como

base o número de obras inacabadas. É
importante lembrar vossa senhoria mais
uma vez de que estas obras "inacabadas"
são frutos de governos anteriores. Por isso
o governador do estado Luiz Henrique da
Silveira em sua campanha prometeu fi
nalizar as mesmas. Fato este que vem

ocorrendo, só não vê quem não quer. Com

relação aos comentários tecidos critican
do a descentralização, posso-lhe afirmar

que este é um dosgrandes legados que
este governo deixará para Santa Catarina,
incluindo nosso estado de fato no século
21.

Com relação ao acesso do município
de Bela Vista do Toldo o mesmo está in
cluído no programa do governo do esta

do que prevê asfaltamento de acesso a

todos os municípios catarinenses que não

possuem acesso pavimentado.

No caso de nossa 26a Secretaria de
Desenvolvimento Regional, temos apenas
Bela Vista do Toldo. sem acesso pavimen
tado, o qual governador Luiz Henrique já
se manifestou favorável para a realiza

ção
.

de mais esta obra para nossa região.
Segundo o senhor, o governo anterior te
ria dado respostas satisfatórias ao aces

so do município, mas não a concluiu, as
sim como foi o caso do trecho
Canhoinhas/Marcílio Dias-Campus Une.
Então lhe digo que está chamando de in

competente o governo errado. Tenho cer

teza que este governo em 17 meses já
fez muito e fará muito mais nos próximos
31 meses que restam neste mandato.

Com relação à próxima eleição, pos
so afirma-lhe de que antes de 15 moti

vos, o cidadão catarinense terá um gran
de motivo para reeleger este governo: A

Prosperidade.
Pois este é o primeiro governo que

de fato a, através da

DESCENTRALIZAÇÃO está comba
tendo o processo de litoralização pelo qual
nosso estado vinha sofrendo. Pois nos

sos cidadãos sem condições adequadas
no interior procuravam nas cidades mai
ores (principalmente o litoral/capital) con
dições melhores de vida. Proporcionan
do assim o inchaçodo litoral como o apa
recimento de favelas.

JOSÉ JOÃO KLEMPOUS
Secretário de Estado do Desenvolvimento

Regional de Canoinhas

Ummar de oportunidades
JUAN JOSÉMARÍA LAGOi

�,
i

Pesando as turbulências que agitam
os mercados globalizados e que influem
como maior força nas economias depen
dentes dos fluxos internacionais de inves

timento, a América Latina ocupa o pri-
meiro lugar, nas preferências dos empre
sários exportadores espanhóis, entre os

'

países emergentes. Elaborado pelo «Clube
de Exportadores», o «Índice de Confian

ça de Mercados Emergentes» é uma pes
quisa realizada entre diretores das 80 prin
cipais empresas exportadoras espanho
las, e serve para mostrar em quais regi
ões serão realizados os maiores esforços
para incrementar o comércio internacio-
nal do país.

A pesquisa pede para valorar dife
rentes aspectos dos mercados emergen
tes, como potencialidade do mercado,
importância política para a Espanha e

potencialidade da oferta espanhola a esse

destino. A América Latina ocupa o pri
meiro lugar na importância política e nas

perspectivas de crescimento, solvência e

estabilidade política. Isto num clima de

pessimismo generalizado. A Espanha, que
ocupa um lugar destacado no investimen
to estrangeiro direto no Brasil, não, tem

conseguido, até agora, elevar o nível do

l intercâmbio comercial entre os dois paí
:
ses. Os esforços do novo governo espa-

t
r

o eiodo

nhol e dos empresários serão nesse sen

tido, procurando os setores onde existe

complementaridade entre as economias.
O interesse do governo brasileiro por

desenvolver o setor pesqueiro, da

aqüicultura e de portos abre uma exce

lente oportunidade para a Espanha, re
conhecida mundialmente como uma po
tência nesses setores. Durante a recente

Seafood Latin American, realizada em

São Paulo; a procura dos empresários
brasileiros por novas tecnologias e dos

espanhóis por conhecer os planos de de
senvolvimento do setor foi muito intensa.

Idêntico interesse despertou o painel
«A pesca e a aqüicultura como vetores

de desenvolvimento: o caso espanhol», no
qual autoridades do governo espanhol, do
governo da Galícia, da União Européia e

empresários comentaram as suas expe
riências 'e os seus planos para o futuro.
Tudo indica que o futuro da pesca e da

aqüicultura no Brasil está intrinsecamen
te 'ligado a algumas decisões que o go
verno federal deve tomar sobre a legisla
ção e a definições sobre as parcerias que
priorizará no futuro. Da mesma forma que
outros setores da economia brasileira se

tomaram atrativos ao investidor estran

geiro, quando o marco legal foi definido,
a pesca e _a aqüicultura devem seguir

caminho similar.
Neste sentido a oferta do governo

espanhol ao ministro Fritsch, durante a

Seafood, foi ampla, no sentido de mos

trar interesse em cooperar em todos os

âmbitos que levem a um desenvolvimen
to sustentando do setor. Colocou-se na

mesa desde a formação da mão-de-obra
até a' oferta de um barco oceanográfico
que permita determinar o potencial de
pesca no imenso litoral brasileiro, passan
do pela cooperação em campanhas des
tinadas a incrementar o consumo de pei
xe na população.

Definir o modelo para o desenvolvi-
,

mento do setor será o grande desafio da
Secretária Especial de Aqüicultura e Pes
ca do governo federal, nos próximos me

ses, num setor onde as mudanças estão
acontecendo a grande velocidade e onde
o trem não costuma parar duas vezes na

mesma estação. Galícia e, a Espanha têm
deixado muito claro que querem coope
rar. E que os novos ares que vêm do mar

ajudem ao crescimento do Brasil.

Juan José María Lago, diretor do
Escritório do Governo da Galicia e da
Câmara de Comercio de Pontevedra no

Brasil, com sede em Florianópolis.
Extrído do Jornal A Notícia de 25/05
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56 anos a serviço do Planalto Norte
GRÁFICA E EDITORA TRIUNFO LTDA.

Os â�igós bpiriâtivos ê as col�nas assinadas 'não:iéftétem he
riamente a opinião do.jornaL Os espaços e textos são de inteira resp'
bilidade dos colunistas e col,boradores Hye escrevem neste semanário.

I,
.
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O Jornal C.orreio do Norte não se reaponsabilíza pelos anyncios.'e
clássificados contidos no mesmo. A responsabilidade ficá a cargo dos

próprios anunciantes

Norte deixou de ser editado, sendo retomado pela fanulia
Freitas.Pela primeira vez, o Correio teve sua primeira jor
nalista responsável, Bianca Neppel.

Em dezembro de 2001, a fannlia Freitas vendeu o jornal
para a fannlia Pangratz. Bianca Neppel saiu do jornal, para.
que o também jornalista Rodrigo Mello assumisse o Cor.
reio.

Com uma projeto gráfico e linha editorial definidos, o

Correio ocupa lugar de destaque na mídia catarinense. Im
presso na gráficaO Estado do Paraná, em formato standard ,

capa e contra-capa colorida, dando ênfase para matérias que
abranjam Canoinhas emunicípios vizinhos, o Correio passa
por mais uma fase de reformulações. Acreditand9 que mu

dança é sinôn�mo de busca de melhorias, o jornal chega aos
seus 57 anos com a certeza de estar honrando o trabalho
daqueles que iniciaram com este jornal, a contar histórias qUe
formam um verdadeiro documento do que foi e do que está
sendo Canoinhas e os municípios da região.

o que implica falar de
liberdade de imprensa

no Brasil?
A polêmica em torno da tentativa de expulsão

do jornalista do New York Times, pelo presidente Luis
Inácio Lula da Silva, esquentou o debate em torno

das questões que implicam a liberdade de imprensa
no Brasil.

No final das contas, o governo voltou atrás em

sua decisão, o jornalista pediu desculpas e o Times,

que já não é mais a suprema instância da credibilidade.
depois das denúncias de que um de seus jornalistas
inventava notícias, se achou símbolo de repressão à

'

democracia, publicando uma carta ónde não reconhe
ce o pedido de desculpas do jornalista que provocou
todo o alvoroço.

Saindo da esfera desse episódio, e usando-o como

exemplo, podemos dizer que o Brasil parece que acor

dou de vez para a democracia. No período da ditadu
ra militar, vivemos a terrível fase de caça às bruxas,
dezenas de jornalistas- foram deportados ou mortos
nos porões dos generais, no entanto, houveram mui
tos que não se deixaram intimidar, e lutararn até con

quistarem essa liberdade que permitiu o jornalista
americano fazer um artigo daquela contundência, to
talmente anti-governista, e, por fim, sair como vítima.
É, hoje é assim, se por um lado a liberdade de im

prensa abre espaço para os bons jornalistas publica
rem o que realmente está acontecendo, por outro lado,
serve para textos infundados ou tendenciosos serem

publicados em um jornal do porte do Times, um dos
maiores do mundo, desestabilizando um governo e,

como já frisado, tornando o jornalista que o publicou
de vilão em vítima da, ditadura requentada de Lula.

Que o governo tomou uma atitude totalmente
atrapalhada, isso não se discute. Mas o que deve ser

discutido, com certeza, é a forma como o jornalista
abordou um assunto que ele sabia que conseqüências
trariam para o país que o acolheu. Entrevistar o prin-
'cipal inimigo político de Lula e publicar todas as acu

sações que ele faz ao rival, é, no mínimo, praticar
politicagem, usar o Times como órgão de divulgação
de um partido. E isso, se é praticar liberdade de im

prensa, podemos chamar de um dos efeitos colaterais
de uma das maiores conquistas do jornalismo nos úl
timos tempos.
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Política

Opositores na

briga pelo PSDB
o PSDB parece ser a menina dos olhos de PMDB e PFL. Direita e \

esquerda lutam pelo partido comandado pelo presidente da Câmara

CANOINHAS - Até a '

mana passada, tudo levava
se
crer que o PFL coligaria

aom o PSDB. Antonio Mauro

�e Aguiar afirmou que, caso

onfirmasse sua candidatura
c. .

, PrefeItura, 'quena um

;esedebi�ta co�o seu candi

dato à Vice. Lideranças do

pSDB confirmarám o interes

se do PFL e chegaram a di

,zer que' as negociações entre

lOS dois partidos estavam bem

próximas de um acerto.
'

O que parecia acertado,

perdeu força depois da reu

nião entre o PSDB e o

pMDB, na quarta-feira. O

que pareceu, a.princípio, uma
reunião de rotma, acelerou o

processo de coligação entre

as duas siglas. Segundo o ve

reador Bene Carvalho

(PMDB), o PSDB não deve

coligar com o PFL, pensando
nos cargos que o partido têm

na administração estadual.

Bene deve assumir a Secre-

ltaria de Desenvolvimento

'Regional de Canoinhas, no

próximo ano, e o recado pa
rece ter soado como ameaça
aos pesedebistas. Não é o

Edmilson Werka, presidente
do PSDB acha. Werka diz

que uma coisa é o âmbito mu

nicipal, outra é o estadual.
"Não vejo o porque do PSDB

perder cargos na Secretaria,
quando estamos tratando de

eleições municipais, sendo a

Secretaria um órgão estadu-

Arquivo

al", acrescenta. Segundo
Werka, para que saia algum
pesedebista da Secretaria,
implica o envolvimento de de

putados e senadores, e não
somente do PMDB munici

pal.
Bene rebate dizendo que

é orientação do PMDB esta

dual que as duas siglas se

unam nas eleições municipais.
Leoberto Weinert, presidente
do PMDB e provável indica
do para, candidatar-se a pre
feito, comenta que embora o

PSDB esteja bem próximo do

PMDB, o partido está de olho
também no PT. "Ainda é cedo

para definirmos acordos, tudo
é possível", pondera.

PSDB, PP E OS
MENORES

Reunidos na terça-feira,
25, partidários do PSDB e PP ,

não definiram nenhum acor

do. Segundo Werka, a idéia
de sair com o PP é bem-vin
da pelo PSDB. Na, quarta
feira, 26, a reunião foi com o

G5, formado pelos partidos
menores do município - PRP,
PV, PMN, PL e PSB. O gru
po já havia indicado em uma

prévia, o nome do empresá
rio Angelo Schulka como can

didato a prefeito, porém,
Werka adianta, "Se coligar
mos com o G5, queremos o

candidato a prefeito do

PSDB", que deve ser defini
do nos próximos dias.

Bene Carvalho: PSOB deve pensar nos cargos na SOR

PFL
Werka admite que, até

agora, a proposta que mais

agrada os partidários do

PSDB, é a do PFL. Para ele,
o principal atrativo do PFL é
o nome de Antonio Mauro de

Aguiar. "Numa coligação
com o PFL, aceitaríamos a

vaga de vice-prefeito na cam

panha", afirma.
Porém, as reuniões con

tinuam. Na quarta-feira, 2, li
deranças do PSDB se reú
nem com o PP. Segundo
Werka, o encontro deve ser

menos informal do que o des
sa semana.-

"

nos municípios de até 7 miLhabitantes, 7
entre 7 mil e 15 niil habitantes, 9.vereadores;
entre 15 mil e 25 inil, 11 vereadores;

,

entre 25 mil e 50mil, 13 ,(ereadores;
entre 50 mil e 75 mil, 15 vereadores;
entre 75 mil e 100mil"l? vereadores
entre 100 mil e 250mil, 19 vereadores;
,entre 250mil e 506 mil, 21 veiéadores; "

eptre .500mil e 60'0 mil, 23 v�ré�dores;
),entre 600 mil e 700 mil, 25 vereadores;
J entre 700mil e 8'00mil, 27 vereadores;
ntre 800 mil e 900 mil, 29 vere:ad�.res;
tre 900mil e 1 milhão, 31 vereadores;
tre 1 milhão e 1 milhão e200 mil, 33 vereadores;

) entre 1 milhão ti 200mil e 1 milhão e 400mil, 35 vereadóres;
) entre 1 milhão e 400'mil e 2 milhões,37 vereadores; ,

) entre :2 milhões e 3 milhões, 39 vereadores; "

I

'

)"e.ntre 3 !!Úlhões e 4 milhões e 500 mil, 41 vereadores;
) entre 4 milhões e 500 mil e 6 milhões, 4 eteadores;
) entre 6 milhões e 8 milhões,47 vereado
) entre 8 milhõ6s e 10 milhões, 51 vereador ;,

2)'aéima de 10 milhões de habitantes, 55 vereadores.

É PROIBIDO FUMAR
,

,

' '

,

'
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ministro Ciro-Gomes �oi notificâdô hoje pela Vigilância Sani
a Secretaria de Saúdedo Distrito Federal porque .estava fu�
em recinto fechado. Uma lei federal de 1996 proíbe o fumo

,alquer tipo de local fechado, seja público ou privado, Ciro
cip',ava de uma audiência pública na Cômissão da Amazônia
d9 foi flagrado pelos fiscais de saúde. Após quase quatro

.

de reunião, Ciro pediu permissão para fumar aq presidente da

ssão, deputado Júnior Betão (PI:'S-AC), que o autorizou. O
stro 'acendeu o cigarro, mas, quando foi avisado de que era

do fumar, apagou-o. Uma das fiscais, que viu a cena, tentou

á-lo mas foi impedida por uma assessora da comissão. 'Hou
-boca nos corredores da Câmara e a fiscal ameaçou autuar a

ra por desacato.

Bastidores da Politica >:'
JOÃO FRANCISCODA SILV�

o',

,

OPtões deo,goY�rnanle.
'As ações do govern9 de Luiz Henrique da Silveira

tanto na esfera a'ct:ministrativa quanto na área política
causam perp,lexidáde a adversários e aliados. Na área

política ninguém mais'entende seus própôsitos. O PMDB
'é uma das m�is fortes, se não' a principal, agremiação
políticasde Santa Catarina, Mesmo assim, por decisão do

governador não deve .apresentar candidatura própria nas

principais cidades catarinenses. Vide a situação em
, Florianópolis, JoinvH1e, Blumenau, Lages, Jaraguá do Sul,
entre outras', Os adversários, mesmo sem apreender as

razões do governador;, festejam. Os peemedebistas sim

plêsrúentê não entendem. Parcela destes ensaia protes-
", tos, a' outra :iS

'
'

Em Join:vm

, Falia dinheh10
,

" Os recursos para manutenção d�s. atividades nos cen

tros sociais urbanos não foram pagos. O Centro Social
Urbano do Itaum, o maior do estado, localizado em

Joinville, esta semana suspendeu as atividades. Conse-

qüência: centenas de criànças� que .o freqüentam ficaram
em casa para desespero 'Justamente -das famílias mais
carentes que tinham ali um local seguro para os filhos no

horário de trabalho dos p<Í.is.
O prócurador.da,República'de'Joinville, Davy Lincoln

,Rotha, pediU: a pri'são, do �ecretárlo de Estado da' Saúde,
Luiz Eduardo Cherem, por não cumprimento de uma

liminar para foríieêiníente de medicamento. para à pãci
ente A.R.R. No ofício encaminhado à Polícia Federal,
na �egúllda�feira, o procurador solicita "que procedà à

. imediata localização· do secretário do Estado de Saúde, .

, para que comprove o cumprimento das determinações
'judiciais a el.e impostas ríês. autos da ação civil pública,
;' ie' /, 'ndimento dá paciente A.R.R . Caso con

ja pr,eso em flagrante". '

itas pública's garantem que o'

rá 'atrasos' na folha de paga-

O único reparo às a
r-

es da viagem foi o ensaio de
acordo de cooperação lear. O mundo já anda des-
confiado que o progra ucleàr brasileiro não se desti-
na, apenas a fins paéíficos como estabelecem protocolos
assinados pelo Brasil. Como a China é uma potência nu

clear, americanos,.ingleses e frànceses ficam arrepiados
com a possibilidade do Brasil ingressar neste clube. Con-
cordo com os petistas ecom a Coréia do Sul. Os ameri
canos pensam duas 'vezes antes.de espalhar prepotência
contra países que pos,suem "a bomba". Se o Saddam ti
vesse um êstoquezinfio de, bombas ainda estaria lá sos

segado matando curdos e opositores. Conclusão. Em

política externa os fortes ,gostam de bater é em cachorro
morto. Em linguagem militar a política de ser potência
bélica' pará evitar agressão chama-se dissuasã�.

Contatos com o colunista

joaofgaspar@ig.com.br
'/
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Dias de chuva causam
transtornos· em ruasdo centro
CANOINHAS - Iniciada

há duas. semanas, as obras de

instalação de uma rede pluvial
no centro de Canoinhas, cau
saram transtornos para quem
transitou, de carro ou a pé, pe-

las ruas Paula Pereira e Vidal

Ramos, no início da semana.

Com a abertura de valas

para a colocação dos tubos nas

laterais da Paula Pereira, os

automóveis têm um pequeno

espaço de pouco mais de 1
metro para transitar na esqui
na da rua com a Felipe
Schimidt. Com a lama e a água
que não parava de cair na ter

ça-feira, 25, a situação da rua

Coronel Albuquerque: lagoa no asfalto

ficou calamitosa.
O secretário de obras,

Neri Francisco da Silva infor
mou que entre as ruas Barão
do Rio Branco e Getúlio Vargas
também devem ser abertas

valas para instalação da rede

pluvial. "Antigamente esse pro
cedimento não se fazia neces

sário, mas hoje, termos uma

rede pluvial terrestre no centro

domunicípio,. é inevitável", afir-

ma Neri.
Além da instalação da red

pluvial terrestre, a Paula Perei�
ra receberá uma camada d
asfalto por cima dos paralele�
pípedos que recobrem a rua.

Fotos Edinei Wassaaskl

mil. "Não é permitido alterar
valores de contratos dessa for
ma", protesta o vereador Bene
Carvalho. O vereador diz ain
da que no contrato original, a

Serrana assumiu toda a res

ponsabilidade sobre o aterro,
inclusive a possibilidade de
denúncia de crime ambiental.

Segundo Paulo Safaneli, o con
trato diz que a Serrana é res

ponsável pela coleta de resí
duos sólidos e da operação,
que compreende a

compactação e o recobrimento
do lixo, dentro das normas dos

órgãos competentes do Esta-

Assinado convênio para término de asfalto emMarcílioDias

Paula Pereira: um metro para carros transitarem

Prefeitura abre processo de licitação para administração do lixo

,CANOINHAS - Depois
da polêmica contratação da

Empresa Serrana Engenharia
Ltda, para administrar o lixo
urbano de Canoinhas, o depar- .

tamento de licitações da Pre
feitura acaba de abrir proces
so de licitação para
contratação de uma nova em

presa. O processo que vai até
o dia 8 de junho, pode ter a

Serrana como vencedora. Se

gundo Paulo Safaneli, chefe
do departamento de licitações,
pelo menos quatro empresas
estão interessadas em entrar

na concorrência, mas nenhu-

CANOINHAS - Na sex

ta-feira, 21, esteve na Secre
taria de Estado do Desenvol
vimento Regional· de
Canoinhas, representando o

secretário da infra-estrutura
Edson Bez de Oliveira, o se

cretário adjunto da Secretaria
de Estado da Infra-estrutura

Jorge Falis, para ato de assina
tura de convênio entre o gover
no do estado e a Prefeitura de
Canoinhas. O convênio foi fIT
mado na Câmara de Vereado
res e objetiva o termino do as

falto que vai do centro da cida
de até o distrito de Marcílio
Dias no trajeto até o campus
da Universidade do Contesta
do (UnC), trecho que compre
ende 3,5 quilômetros, pedido
que estava há meses na pauta
do governo. Com a pavimen- ,

tação, melhorará consideravel
mente a condição de transpor
te de alunos e professores que
utilizam a estrada municipal. O
custo total da obra será de R$
1,38 milhão, com contrapartida
de R$ 277,8 mil da Prefeitura.

No mesmo dia, Falis visi
tou a empresa Mili S.A., que
há meses solicita o desvio da

SC-303, unindo as duas unida
des separadas pela rodovia,

Com a interdição do aterro sanitário de Canoinhas, o desafio

para a nova empresa é encontrar onde depositar o lixo coletado

ma apresentou proposta, ain
da.

composição de resíduos domi
ciliares sem controle ambiental
necessário, exigidas pela legis
lação ambiental", adiante o

relatório cita que o aterro ope
rava sem as devidas licenças
ambientais.

Depois da interdição do

aterro, a solução encontrada

pela Serrana foi depositar o

lixo canoinhense em um ater

ro próprio na cidade de Mafra.
A revolta de vereadores e po
pulares se deu pelo fato de a

Serrana ter aumentado a taxa

de operação e transporte do
lixo de R$ 12 mil para R$ 36

Glauco J. Bueno

ao publico presente os passos
para concretização da obra,
desde o processo de assinatu
ra de convênio, publicação em

diário, licitação e ordem de ser

viço. Destacando a importân
cia da descentralização do go
vernador Luiz Henrique, expla
nou a respeito da BR-280, que
será um dos assuntos a ser tra

tado em reunião agendada com
o ministro dos transportes.

A POLÊMICA DA
SERRANA

A polêmica em torno da

Empresa Serrana, de Joinville,
começou quando em 16 de ja
neiro desse ano, a Fundação
do Meio-anibiente (Fatma),
interditou o aterro sanitário

municipal, localizado na loca
lidade de Pedra Branca, inte
rior do município. Segundo o

relatório do órgão de controle
ambiental, a interdição se deu

por o aterro apresentar "de-

Assinatura do convênio: asfalto garantido
aumentando assim, a linha de

produção da empresa.
"Estamos investindo em Três

Barras, trazendo uma linha de

produção de Curitiba para esta

unidade, pois acreditamos no

potencial da região. Assim ire
mos abrir oportunidades de tra
balhos na região" disse Daniel

Signori, engenheiro de projetos
da Mili S.A.

Acompanhado do secretá-

rio da regional de Canoinhas,
José João Klempouz, Falis vis
t0l10U o trecho entre Canoinhas
e Marcílio Dias/UnC, onde
será concluída a obra de
asfaltamento. Visitaram tam

bém o campus da UnC em

Marcílio Dias onde tiveram a

oportunidade de conhecer toda
a estrutura universitária de
Canoinhas.

Na Câmara, Folis explicou

do. rana cobrava R$ 35 mil para
fazer a coleta do lixo e mais
R$ 12 mil para fazer oproces
so de aterramento. Esse valor
subiu para R$ 36 mil, quándo
a Serrana começou a fazer o

transporte desse lixo para seu

aterro em Mafra. Segundo
Bene, a Serrana cobra pel(\
aluguel do aterro, o que não
consta no contrato original, já
que a empresa teria assuiníde
toda a responsabilidade pelo
aterramento. A reportagem do
Correio do Norte tentou entrar

em contato com a Serrana,
mas não obteve retomo.

Para Bene, o fato de a

Serrana ter recém-inaugurado
seu.aterro em Mafra é no mí
nimo suspeito, e, por isso mes-

,

mo, pretende entrar com ação
popular contra a empresa.

GASTOS
Para Írio Golanoski, se

cretário de Planejamento e

Orçamento, contratar o ater

ro da Serrana é mais vantajo
so para a Prefeitura. "O valor

para se construir um novo

aterro, é de mais de R$ 1 mi

lhão", afirma. Em 2003, a Ser-

Rua Paula Pereira, 776
Fone: 622·2177 / 622·5123

wwW.neW�3e.� •
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Porto União comemora

desempenho de suas escolas
o município chegou a ser capa de jornal por fatos negativos. Hoje,

comemora a primeira colocação entre as escolas do Estado
Camila Godoy

PORTO UNIÃO -. Na

t rde de segunda-feira, 24,
a .

Jl)uita festa con�aglOu o cen-

trO e bairros da cidade de Porto

União, quando o caminhão dos

bombeiros e o carro da Polí
I I'a Militar, anunciavam a pas-c .

sagem da ca�rea�a em com�-
:JI)oração a pnmerra colocaçao

po índice que mede o desen

volvimento das escolas de edu
cação básica no Estado.

,

A notícia foi divulgada no

:úÍtimo final de semana, surpre
. 'endendo a todos que aguarda
''Va!Il com muita esperança me

�0rar a colocação de terceiro

�upar obtida no ano �assado.
:"E urna grande conquista para

�a nossa cidade" comenta

hanirce Canever, secretária

de Educação lembrando que,
I " • ,I'

�Dl algumas epocas, o muruci-
I _.

pio teve mençoes na Impre�-
:sa estadual por fatos negatí
(vos.
I O prefeito Eliseu Mibach,
�uito emocionado pela con-
I

'

I

JPrefeitura investe na capacitação de funcionários

Carreata em comemoração' à primeira colocação entre as escolas estaduais

quista, comemorou parabeni- menta no âmbito educacional 2003 do Ministério da Educa-
zando "a secretária da educa- avance a cada dia". ção (MEC). O Censo levou

ção, os funcionários, pais, alu- A avaliação da Educação em' conta os números das re-

nos, enfim, todos os que cola-
.

Catarinense foi feita com base des municipal, particular, esta-
boram para que o desenvolvi- nos dados do Censo Escolar dual e federal de ensino.

TRÊs BARRAS - Com o

objetivo de melhorar e ampliar
o atendimento à comunidade, a
Prefeitura de Três Barras está
investindo na capacitação e

treinamento do seu quadro fun
cional. Somente nas últimas
duas semanas foram ofereci
dos três cursos para pratica-

legislação de trânsito, técnicas
de segurança, além de vários
vídeos de acidentes como for
ma de conscientizar os partici
pantes.

Em comemoração a Se
mana de Enfermagem, na sex

ta - feira, 21, a Secretaria de
Saúde e Desenvolvimento SO-

Rodrigo Melo

cial ofereceu para os funcio
nários da pasta e também para
os da Fundação Hospitalar de
Três Barras uma palestra de

motivação com a psicóloga
Audrei Rissi. Em seguida acon
teceu um coquetel de confra

ternização. Participaram do
evento 80 pessoas entre enfer

meiras, auxiliares de enferma

gem e médicos. Após a pales
tra, a gerente de saúde,
Siomara Mülmann Corrêa, fez
explanações sobre o orçamen
to, a produtividade e o quadro
pessoal da Secretaria de Saú
de.

Já no sábado, dia 22, no
auditório do Caie, no Distrito de
São Cristóvão, aconteceu um

treinamento com 140 funcioná
rios da Prefeitura que prestam
atendimento direto ao público.
Sob o título "Atendimento per
feito, cidadão satisfeito", o con
sultor Rogério Reitz, responsá
vel pela coordenação do cur

so, efetuou dinâmicas de grupo
abordando os'..seguintes eixos
temáticos: o que é entusiasmo",
o poder do entusiasmo, a fun

ção pública e a importância do
atendimento ao público.

mente todos os funcionários.
Sob a coordenação do sargen
to da Polícia Rodoviária Esta

dual, Atanir Antunes, foi reali
zado no dia 15 de maio um cur

so de direção defensiva, con
tando com cerca de 40 moto

ristas da Prefeitura. A palestra
apresentou orientações sobre

I

I
�_.�<��

:P�rticipantes do erncontro: capacitação de servidores públicos
i
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DESEMPENHO DEPORTO UNIÃO'
Itens avaliados

- ,Atendimento na educação infantil (zêro a seis anos)
=0,39

- Escolaridade do profes�qr ga �ducação infantil = 1,00
- Escolaridade do professor do pré-escolar

seis anos) = 1,00
- .{\.tendimento no ensino fundamental

= 1,00
- Repetência' no ensino fundamental
- AfastaJ:n,�nto por abandono do' ensin

0,99
.

-<Reprovação l10 ensino fundamental=iO,93
- Distorção Id�ge-série no

'.' en�.!no fund����&
- Eseolaridade do professor de.F a 4° séries =' 0;,$0
- Escolaridade do professor de 5° .•. a. 8° séries!!= 0,9

<�te�di�e�to nó ensino rriédio-f l.S a 17 anQ�J =0,7
- Afastados por abandono no ensinosmédio :=.0,90
- .Reprováç�o.?o ensinomédiQ·�·0;94';i( t,

.

- Escolarig(ide do<professor do ensino
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Irineópolis homenageia
escritor Horácio Nunes

IRINEÓPOLIS - o escri
tor, poeta, tradutor e jornalista
Horácio Nunes Pires, nascido
a 3 de março de 1855, no Rio
de Janeiro, autor da letra do
Hino do Estado de Santa
Catarina e que empresta seu

nome à Escola de Educação
Básica Horácio Nunes, de

Irineópolis, foi homenageado
esta semana com uma

Gincana Filantrópica-Cultural
pelos alunos dos períodos ma
tutino e vespertino do estabe
lecimento. No dia 20 de maio,
quando se comemorou o ani
versário da morte do Patrono
do antigo Grupo Escolar
Horácio Nunes, foi celebrada
uma Missa em Ação da Gra

ças na Igreja Matriz Senhor
Bom Jesus, que contou com a

presença de todos os profes
sores e. alunos.

Com o envolvimento de
estudantes do pré ao ensino

médio, a gincana atingiu ple
namente seus objetivos, se

gundo a professora de educa

ção física Moira de Cássia

Ferreira, uma das

organizadoras da competição
ao lado dos colegas Rodenir
da Costa e Marcos José

.

Ostrovski. "Arrecadamos
3.417 peças de roupas e aga
salhos que serão doados aos

Curtas & Objetivas
LÚCIO COLOMBO

I
t

alunos carentes da escola, e

3.417 livros, revistas e gibis
para a biblioteca do estabele
cimento, que leva o nome de

Ruy Barbosa", informou ela.
A equipe vencedora do

período matutino foi a

"Malacabados", que competiu
com as equipes "Angels"e
"Mutação. Do período ves-

, pertino, a equipe "Tô Nem Aí"
ficou em primeiro lugar com
petindo com a equipes "Do
Barulho"e "Ninguém Mere
ce". Um dos trabalhos do se

tor cultural da gincana, foi a
elaboração de um texto poéti
co em homenagem a Horácio
Nunes. A prova que valia 10

pontos, foi cumprida por todas
as seis equipes concorrentes,

Os textos, farão parte do
acervo histórico da biblioteca
da escola.

HORÁCIO NUNES
Horácio Nunes Pires, a

partir de 1859 veio com a fa
mília para o município de

Lages, onde cursou o primá
rio. Em 1866, a família trans

feriu-se para Florianópolis,
matriculando-se no Liceu Pro
vincial. Aos quinze anos ini
ciou carreira no serviço públi
co exercendo vários cargos
sem remuneração. Fez fama

como funcionário público ze

loso e cidadão honesto e aus

tero. Em 1876 compôs o Hino
do Estado, musicado por José
Brasilício de Souza, adotado
oficialmente pelo Decreto n°

132, em 21 de abril de 1892.
Em 1901 tomou posse como

sócio efetivo do Instituto His
tórico e geográfico de Santa
Catarina, Faleceu a 20 de
maio de 1919, na sua residên
cia na Rua Bocaiúva, n° 25.

Como jornalista, Horácio
Nunes deixou estampados
seus comentários/crônicas em

muitos jornais do país. Como
homem de teatro, durante
muitos anos teceu comentári
os sobre todo o movimento
cênico na capital da Província.
Sua crítica teatral e suas crô
nicas de assuntos variados

ocupavam constantes seções
de jornais.

Como poeta, deixou gran
de número de poemas
dispersos em jornais, assina
dos (como outras obras) quer
com seu próprio nome, quer
com algum dos pseudônimos:
Fúlvio Coriolani ou Helvétius.

Compôs também poemas de
maior realismo e cunho filosó

fico, em que revela visão

amarga e pessimista da vida,
bem como participação soei-

GrupoEscolar
A 16 de fevereiro de 1932, foi criado o Grupo Escolar de Valões. Dirigido pelo professor agrícola I

Indio Gllimarães, um dos mestres diplomados pela antiga Escola Normal Catarinense, a escola tinha I

seis classes, com 192 alunos matriculados e o seguinte corpo docente: professoras Córa Silva Künze�
Apolônia Capitulina Milis, Maria Belisária'Ibsch, Maria de Souza Farias, Vins Pimpão e Carl '

Siqueira' Fma espécie de "fundo beneqS�Ilte", criado em 20 de fevereiro de 1934, sob a deno
ção de pr2fess2r Luiz Trindade, fav��ia 60 alunos carentes. O "Grupo" na época; já contava
uma biblioteca, que recebeu o nome aeRuy Barbosa, instalada em 19 de agosto de 1938, con
com um acervo com pouco mais de 100 volumes e cerca de 150 revistas e boletins da época d1' I

Anexo ao grupo escolar havia um curso Complementar com duas classes, fundado em 1937 '

com 22 alunos. Fundado em 15 de março de 1938, com a denominação de professor João dos Sant�
Areão, funcionava anexo ao Grupo Escolar Horácio Nunes, uma espécie de associação de produto.
res rurais, denominado Clube Agrícola, que·prestava assistência na área técnica aos seus associa- I

dos. Em �004, a EEB Orácio Nunes conia com 22 alunos no pré, 768 no ensino fundamental, 295no I

ensino médio e mais 31 no magistério(EM).
,

Texto: Lúcio Colombo

al. Seu soneto "No Cemitério"
foi selecionado pelo ilustre
mestre Laudelino Freire e in
cluído na coletânea 500

Sonêtos Brasileiros.
No gênero narrativo,

Horácio deixou escritos seis

romances, embora a maior

parte deles sejam narrativas
cu�a�. O destaque para a obra I.
mais Importante, com o título: ,"

"D. João de Jaqueta", cenas,
a roça.

es: ,"Escritores Catarinensesv- Série' Resgate
grafia de Porto Vnião' (HerÓlÍnio Mili$)

Recém-formados obtém índice
de aprovação na 1 a fase da prova da OAB

CANOINHAS/PORTO
UNIÃO - A UnC-campus
CanoinhaslPorto União come

mora o índice de aprovação dos
seus ex-acadêmicos de direito
na la fase da prova da OAB. O
índice de aprovação foi de 60%,
muito superior ao da média do

10 Lugar em .,D.E.
Uma grande carreata em Porto União na segunda-feira,

festejou a conquista do 1° lugar entre os 293 municípios
catarinenses no Indice de Desenvolvimento Educacional. Pais,
professores, alunos e funcionários da secretaria municipal
percorreram os principais bairros da cidade para comemorar

o importante acontecimento. O prefeito Etiseu Mibach já es

teve na Capital do Estado para receber o prêmio pela exce

lente qua�dade da educação de seu município.

Prefeitos
Adiada ainda sem data definida, assembléia da Amure

será realizada no município de Três Barras. Em pauta, a defi
nição do Plano de Ação para o exercício 2004/2005. O pre
feito de Porto União e presidente Eliseu Mibach (sem parti
do) adota linha dura com seus pares, exigindo 100% de pre
sença dos sete prefeitos ligados à entidade. A reunião marcada

para esta segunda-feira, 24, foi adiada pelo presidente porque
o prefeito de Major Vieira, Orildo Severgnini (PMDB), esta
va em Florianópolis.

Prefeitos ••
Preocupados com os prazos da Lei Eleitoral, que proíbe

assinaturas de convênios e liberações de recursos financei
ros por parte dos governos federal e estadual aos municípios,
os prefeitos da Amure pretendem ir' em bloco à capital do
Estado para uma audiência com o Governador Luiz Henrique.
O presidente Eliseu Mibach quer o comprometimento de to

dos os prefeitos para uma "ação enérgica e incisiva" na co

brança de mais objetividade dos órgãos governamentais. O
próximo passo, segundo o secretário executivo da Amure,
Luiz César Batista, "é rumo à Brasilia para um pente finonos
principais ministérios". Toda a movimentação dos prefeitos
na busca de dinheiro, certamente terá o apoio e assistência

pessoal dos parlamentares mais votados na região.

II Incrementa Economia
A agência do Banco do Brasil em Irineópolis já financiou

nos cinco primeiros meses deste ano, 20 tratores novos e mais
de 40 usados, através das suas três principais linhas de finan
ciamento: Pronaf, Proger e Finame. As unidades financiadas,
dos modelos MF-275 e 283, têm valores que variam entre R$
75 mil e R$ 80 mil, ficando os valores a critério do financiado,
podendo ser de até 100% da máquina ou implementos. Se-

Estado de SC que foi de 38%.

Treze, dos 22 ex-acadêmi

cos, que se formaram na primei
ra turma do curso de direito, em
dezembro de 2003, alcançaram
a nota necessária, ou seja, acer
taram mais que 50% da prova
podendo passar para a correção

da prova prática. Alguns acer

taram entre 37 e 39 questões e

recorreram da correção, o que
pode ainda aumentar a média
de aprovação,

'

Não há data definida para
a divulgação do resultado da I

prova prática.

Assistência ao -Parto
A secretaria municipal da Saúde de Irineópolis e o Programa

Saúde da Família, promove nesta sexta-feira 28, às 9 horas, na
Sociedade Recreativa e Cultural, palestra com o médico ginecolo
gista Ary Carneiro Júnior, como tema: "Parto Humanizado". O

público alvo são gestantes, profissionais da saúde e pessoas afins.

Candidátíssimo
Para desmistificar a boataria que circula nos

meios políticos de Irineópolis, de que não mais
seria pré-candidato a prefeito nas eleições de 3
de outubro, o empresário Luiz Carlos Pazdziora

(pMDB), confirmou sua candidatura ao presi
dente estadual do PMDB, o vice-Governador
Eduardo Pinho Moreira, que esteve em reunião
com a executiva local do partido, recentemente,
realizado na Churrascaria Bom Apetite. "Que
remos um PMDB forte e unido, por isso preci
samos que Pazdziora seja o candidato do parti
do", disse Pinho Moreira aos correligionários de
Irineópolis.

Luiz Carlos Pazdziora

Excesso de Tributos
Durante reunião-almoço com empresários na Federação das

Industrias do Estado de Santa Catarina (Fiesc), o Goverandor Luiz

Henrique bateu firme em

todos os governos federais

pela centralização dos im

postos. Ele voltou a defen
der o novo pacto federati
vo ao afirmar que o

empresariado nacional não
tem sabido exercer o peso
econômicao e político para
conter a exagerada carga
tributária "Eles congelam o

IPI (Imposto sobre Produ
tos Industrializados) e cri
am contribuições não com

partilhadas, como CPMF,
PIS, PASEP, etc ...

"

Governador Luiz

Henrique da Silveira

gundo o gerente Alexander Julius Cedaior, as vendas em 2004,.
tiveram um incremento de 40% em relação ao mesmo perío-
do do ano passado, Sobre o aumento expressivo de tratores e

implementos na produção agrícola, Alexander disse que 't

"estamos contribuindo significativamente com o programa de

geração de emprego e renda no município, Nossa preocupa-
.

ção ao facilitar o acesso dos produtores rurais às nossas li-

.

nhas de crédito, é alavancar a economia com a elevação da
I

renda percápita em Irineópolis".
.

Tratores financiados pelo SS de Irineópolis na semana

passada

Academia de Letras
Da Academia de Letras do Vale do Iguaçu, com sede em

União da Vitória-PR, recebo convite para sessão solene dia 5
de junho (sábado), no salão nobre da FAFI, para Outorga da
Comenda Pinhão do Vale e Lançamento de Livros. No pro
grama, a outorga de condecorações da Comenda Pinhão do
Vale ao empresário Guerino Massignan, industrial e

incentivador da Arte e ao músico José Kretschek, preservador
da Memória Nacional. Das quatro
obras literárias que serão lançadas, des
tacam-se os livros Peludos e Pelados,
de Átila Borges e o Dicionário
Sociolingüístico Paranaense, de Fran
cisco Filipak, cuja biografia será apre
sentada na ocasião pelo acadêmico
Fernando Tokarski, de Canoinhas.
Professor e escritor Francisco
Filipak, membro da Academia

-"-'=... Paranaense de Letras

CHURMSCARIA BOM' APETITE
Todos os D(jmingos

. . .�

Super-Leitão-Desossado e Recheado à Pururuca.
- Mais 10 tipos de Carnes Assadas -.. 8 tipos de Pratos Quentes
- 8 tipos de Saladas - 4 tipos de Sobremesas

Tudo Isso porApenas R$ 10,00
I?e 2a a Sábado - Espeto Corrido e Fuffet livre

Aceitamos encomendas para Festas de Casamentos, Aniversários, Reuniões, etc.

Encomendas pelo fone: (47) 625-1188 - Avenida 22 de Julho, 991 - Centro

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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I canal ' Econo
,

a

Ministério Público monitora
contas de universidade

social, saúde, educação, meio
ambiente, clencia' e

tecnologia. É correto que o

Ministério público, que atua na
defesa dos direitos coletivos
e difusos, fiscalize o que está
sendo feito e como está sen

do administrada" , afirma o

diretor-presidente da UnC,
João Rosa Muller.

CANOINHAS/PORTO
I UNIÃO - Tod� a movimen:
,: .• ção financeIra da UnC e

I ta I M'
. /.

ntrolada pe o misterro
. ��bliCO de Se. A _UnC reg�s-

a sua movrmentação
t�ntábil no Sistema de Cadas

�ro e Presta?ão de Contas

(Sicap), que e um programa,

o!IlO o próprio nome diz, de
c -

dadastro e prestaçao e con-

�as das fundações ao Minis

tério Público. "E importante
que isto aconteça, a UnC é

urna universidade comunitá

ria, que atua prestando bens

e serviços essenciais à comu

nidade, que sempre estiveram

ern área de responsabilidade
: 'Ido Estado como assistência

LUCRO
Outro fato apontado por

Muller, é que este sistema de

prestação de contas direto

para o MP desfaz aquela idéia
de que a UnC tem um dono e

tem como objetivo o lucro. "A
UnC é da comunidade, como

não recebe nenhum tipo de fi-

nanciamento por parte do po
der público, tem que cobrar
mensalidade para se manter,
mas pela lei que rege as fun

dações de educação, é obri

gada a reinvestir as sobras

(depois de pagar funcionári

os, professores e despesas
em geral), seja na construção
de novas salas de aula, seja
na capacitação docente, na

construção e equipamentos
de laboratórios, enfim sempre
visando a melhoria da quali
dade do ensino, pesquisa e

extensão oferecidos. "É dife
rente das faculdades particu
lares que possuem um dono,
que fica com os lucros do "ne

gócio". O nosso lucro é a

melhoria da qualidade de en

sino e retoma para a comu

nidade, em forma de pesqui
sa e extensão e da formação
de profissionais cada vez

melhor qualificados", explica
o diretor-presidente.

O Sicap é fruto de um

convênio entre a Procurado

ria-geral de Justiça e a Fun

dação Instituto de Pesquisas
Econômicas (Fipe) de São
·Paulo. Além do acompanha
mento em tempo real da con

tas das fundações educacio
nais de Direito Privado, o

Sicap proporcionará a elabo

ração de perfil das entidades

que compõem o setor

fundacional de SC.

Editorial:
Jogue fora números não essenciais. Isto inclui idade, peso e altu-

la.

Deixe que o doutor se preocupe com eles.
Mantenha somente amigos alegres ... os emburrados colocam você

�lpara baixo.
.

Continue aprendendo. aprenda mais sobre o computador, bar-
'cos, jardinagem, o que seja.

.

Nunca deixe seu cérebro inativo. Aprecie as coisas simples.
Quando as crianças são pequenas, quando as crianças estão na

faculdade, quando você se aposentar. Tudo! Tudo você. pode apro
veitar!

Ria freqüentemente, comprido e alto. Ria até lhe faltar ar. Ria tanto
até que possa ser reconhecido pelo seu riso.

As lágrimas acontecem. Agüente, lastime e continue. A única

pessoa que está conosco nossa vida inteira, somos nós mesmos.

Cerque-se do que você ama, seja família,. animais, lembranças,
músicas, plantas, hobbies, qualquer coisa. Sua casa é seu refúgio.

. Proteja sua saúde. Se está boa, preserve-a. Se está instável, me
lhore-a. Se está além do que você pode melhorar, peça ajuda.

Passeie. Ande pelas ruas ... vá a outra cidade ... tem tanto lugar
lindo por aí.

Não. esconda sentimentos. Diga às pessoas, várias vezes, que
você gosta delas.

Faz um bem ...

.

E o mais importante: "A vida não. é medida pelo número. de vezes

'que respiramos, mas pelos momentos que nos tiram a respiração".

Fernanda Carvalho

Para embelezar a

coluna Hipnose des
ta semana, não. pode
ríamos ter escolhido
outra pessoa senão a

querida Fernanda
Carvalho. que no últi
mo. dia 20 do corrente

mês comemorou mais
um aniversário. Ela

que é uma das gran
des beldades de nos

sa so.ciedade
Canoinhense. Mi
lhões de felicidades

-'- --'........._. amiga...

Arquivo

Rosa Muller: "É correto que o MP atue na defesa dos
direitos coletivos"

Alessandra Li •

zmel. r

Festival de Pizzas•••
Neste dia 03 de junho, no. Restaurante Fricotes, estará sendo.

realizado um delicioso Festival de Pizzas com tudo. que você tem direi

to, inclusive um agradável ambiente com música ao. vivo. Reuna sua

turma e não. deixe de saborear essa delícia.

Agende-se
Para quem curte um grande agito, no dia 12 de junho. estará acon

tecendo no Clube Canoinhense a "Festa do Balacoobacoo", que terá
início às 21 horas e contará com a animação de muitos Dj's convida
dos além é claro da Banda Playmobil que estarão animando a noite
com certeza.

Reserve este dia em sua agenda, pois essa você não pode per-
der!

Mais uma op�ão•••
o Grupo Tradição estará se apresentando neste Domingo dia 30

na Sociedade Beneficente Operária á partir das 21 horas, Compareça.

Em celebra�ão aoAmor•••

Muitas e muitas comemorações foram realizadas entre os familia
res de Sirlene Wiese e Alexandra Marschner, que no dia 23 p.p.jroca
ram alianças de noivado.

Ao bonito casal, toda felicidade possível, o que na verdade esta

sendo visível nos sorrisos que estampam os seus rostos. Parabéns ...

: (4.7),
'aUW

655

'J 190
.�S -se

Tire um tempinho e leia...
o problema não é o seu objetivo, mas a maneira como você pro

cura alcançá-lo.
Assim, a forma de reagir às dificuldades define o campeão e 6

perdedor.
Um perdedor é aquele que acusa, reclama e dá desculpas.

Para ele, o responsável por seus insucessos é Sempre o. nutro.

Ele culpa o chefe, a empresa, o governo; sofre e não resolve
nada...

v

Não adianta querer mudar o outro!
Ele não vai mudar só porque você quer!
E, não é esse o caminho.
A sua vida muda quando você muda!
A sua vida é conseqüência do que você é ...
Se quiser que seus resultados mudem, você tem que mudar antes.
E, antes de sair de casa pra trabalhar hoje lembre-se: "A sua

capacidade determina o tamanho de suas conquistas".

Era uma vez•••

É assim que começam as mais belas histórias infantis, e a da
Luana Caroline não poderia ser diferente, ela chegou trazendo. luz e

alegrando a vida dos papais: Elaine e Edenilson Wiese, e nesse dia 30 I

de maio estará comemorando seu 10 aninho. A essa linda bonequinha
muitas felicidades pela passagem, da festiva data.

Até a próxima semana. Ale

Cuide de seu pé, ele é o seu suporte!
unha encravada, calos, ,ven-ugas,
rri l c oses , pés diabéticos, tudo se

t'esolve na f:yft<-"(,::I-lr:.7",:�{;hé.. ,

ternos também h lcí r-a t.a
ç
ão , pé

cornpleto e palmilhas para seu

conforto

Rua: Gil Costa, 110 fone 622-1606

{
+�

•

,.
I
II !

WagnerHaroldo Pelagio
urologia e gerontologia

,

CRM, 3274-SC

I
I I Rua: Gil Costa. 110. fone 622-1606

..
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Produtores de soja sofrem
com a chuva na região,

Edinei Wassoaski

I

André Luis: a chuva pode tornar os grãos improdutivos

ProgramaO Futuro é

Agora! certifica produtores
j

em SãoMateus do Sul
SÃO MATEUS DO SUL (PR) - Os produtores de fumo do

Paraná que cumpriram as metas estabelecidas pelo Programa O
Futuro é Agora! no ano passado começaram a receber os certifi
cados de participação nesta semana. Ontem, em solenidade reali
zada em São Mateus do Sul (PR), 60 produtores paranaenses re

ceberam certificados de forma referencial. No meio rural, as em

presas do setor vão entregar o documento diretamente nas propri
edades, contemplando milhares de fumicultores. O programa, de
senvolvido pelo setor fumageiro desde 1998, com o objetivo de
combater o trabalho infantil e irregular de adolescentes na produ
ção de fumo, iniciou as certificações no Rio Grande do Sul, no dia
11 de maio, no município de Camaquã. Em Santa Catarina, a ceri
mônia de certificação aconteceu na terça-feira, 25, em Chapecó.

Em São Mateus do Sul, o evento reuniu mais de ·300 pessoas,
entre autoridades, produtores, familiares e imprensa. A solenidade,
coordenada pelo Sindicato da Indústria do Fumo (Sindifumo), acon
teceu no Clube dos Empregados da Petrobrás (Cepe), em Vila
Canoas. Na ocasião, os convidados tiveram a oportunidade de as

sistir a peça teatral O Sucesso Não Acontece por Acaso, encena
da pelos alunos do Colégio Estadual Professor Eugênio de Almeida,
da localidade de Fluviópolis, que trata da preservação do meio am

biente na propriedade rural, segurança e saúde no trabalho do campo,
responsabilidade social e erradicação do trabalho infantil.

METAS
Os produtores que receberam ou receberão os certificados

cumpriram as metas estabelecidas pelo programa no ano passado,
garantindo que seus filhos vão completar, no mínimo, o Ensino Fun
damental, aceitaram a inclusão do tema Direitos da Criança e do
Adolescente nas visitas e reuniões periódicas realizadas, e se com

prometeram a incentivar, apoiar e facilitar a participação dos filhos
nos cursos oferecidos de capacitação técnica e a não permitir que
os filhos menores de 18 anos manuseiem ou apliquem agrotóxicos,
e/ou trabalhem em locais perigosos � insalubres.

CARNES TEMPERADAS PARA

FESTAS DE CASAMENTOS E DE IGRE.JAS,
ENCONTROS, EVENTOS EM GERAL

Atendendo também o comércio
Oferecemos qualidade e bom preço

Rua: Três de Maio, 346
Fones: 622-2437/622-2714 Cei.: 9986-5491�,

,I

I

CANOINHAS - A chuva que castigou a região durante a

semana, paralisou o processo de colheita da soja, iniciado na

semana passada. Segundo o técnico, da Empresa de Pesquisa
Agropecuária e Extensão Rural de Santa Catarina (Epagri),
André Luis, com a chuva os grãos de soja correm o risco de

perderem em qualidade. "A chuva pode acelerar um processo
chamado de rancificação, onde os grãos depreciam-se, toman
do-se assim, improdutivos", afirma.

No entanto, a chuva parece não ter prejudicado em núme
ros expressivos as plantações de soja. Embora esses números
não tenham sido mensurados, André adianta que, a princípio
esse números seriam inexpressivos.

O técnico disse ainda que se a chuva -continuar nos próxi
mos dias, os produtores terão sérios problemas com que se

preocupar. "A chuva propaga fungos, atrapalha a execução da
colheita e impede as máquinas colheitadeiras de entrarem nas

plantações, além da umidade dos grãos que também impedem
o trabalho de seleção de grãos feito pelas colheitadeiras".

Encontro da JuventudeRural

em Itaiópolis
ITAIÓPOLIS - Sábado, 22, pelo terceiro ano consecutivo, a

Secretaria de Estado da Agricultura e política Rural, por meio do
escritório Regional da Epagri e Secretaria Regional em Mafra,
promoveram em conjunto com o município de Itaiópolis, o m En
contro da Juventude Rural e o 10 Tomeio da Juventude Rural da

quele município, reunindo jovens de vinte e quatro localidades.

Após a abertura oficial do evento, que contou com a presença
do prefeito anfitrião, Alceu Gaio, do diretor de Marketing e Comu

nicação da Epagri, Anselmo Cadorim, gerente Regional José
Alfredo da Fonseca e demais convidados, o representante da Se
cretaria de Estado de Agricultura e política Rural, Valmor Dalag'nol,
ministrou importante palestra com o terna "Políticas para a Agri
cultura de Santa Catarina".

Logo depois, os jovens foram brindados com apresentação de
teatro com o tema "Drogas" e, em seguida, foram encaminhados
até o Parque Municipal de Exposições, onde foi servido o almoço.

Durante toda a tarde, aconteceram no Estádio 16 de Abril,
jogos de futebol suíço masculino e feminino e disputas de corrida,
enquanto no Colégio Estadual Virgílio Várzea,aconteciam as dis

putas de jogos de mesa.

Às 17 horas, iniciaram as disputas de voleibol masculino e

feminino, no Ginásio de Esportes Francisco Linzmeyer onde, às 21

horas, com a presença do vice-prefeito Waldir Venturi, foi efetua
da a entrega da premiação aos vencedores. Logo mais, para en

cerrar o Encontro da Juventude Rural, aconteceu o sarau "Noite
da Juventude", noClube 16 de Abril.

Variação' do clima é responsável
por quebra da safra 2004

CANOINHAS - A variação do clima nesses primeiros me

ses do ano prejudicou as culturas de milho e soja de todo o país,
algumas regiões foram vítimas da estiagem e outras do excesso

de chuvas. Segundo dados da Companhia Nacional de Abasteci
mento (Conab) Mato Grosso sofreu perdas. na plantação de soja
por causa do excesso de chuvas, já o sul do país a estiagem foi a

grande vilã, provocando quebra na produção de milho.
Em Canoinhas a safra de milho teve prejuízo, "sendo decla

rada situação de emergência" diz o agrônomo André Novaes. A

partir dessa situação em que muitos municípios do país se encon

tram o Governo Federal determinou por meio da resolução n°
3.194 que nas regiões em que as perdas foram consideráveis os

produtores tenham um percentual de sua dívida com o Progra
ma Nacional de Fortalecimento da Agricultura Familiar

(PRONAF) abatida. Esse percentual de abatimento é baseado
no valor da perda. Esse beneficio só será concedido desde que
os produtores comprovem suas perdas ou seu município conste

na lista das cidades declaradas em situação de. emergência ou

estado de calamidade pública. A Secretaria da Agricultura do

município recomenda que os agricultores prejudicados procurem
a Secretaria para que sejam feitos estudos caso por caso.

Segundo Getulio Tadeu Toneto, responsável pelo Instituto
de Planejamento Econômico Agrícola de Santa Catarina (CEPA
SC) de Canoinhas "o município colheu nessa safra 44.340 tone

ladas de milho, cerca de 35% a menos do esperado, numa área
de 9.500 hectares", afirma.

Karla Brey

PLANTIODE TRIGO
EVANARAQUELBEDRITCHUK J

'0 PÃO NOSSO DE CADA DIA, VEM DO
TRIGO.CULTURA DE IMPORTÂNCIA SOCIAL E
ECONÔMICA. HÁ ALGUNS ANOS TINHA SIDO
ABANDONADA, POIS NÃO ERA COMPETITIVA
COM O'PRODUTO ARGENTINO EM QUALIDADE
DE GRÃO E EM PROTUTIVIDADE.

.
..

COM O MELHORAMENTO GENÉTICO,
,ÇAO DE TEC0NOGIAS

..NO CULTIVO D
ALDE INVER,NO, TEMOS CONSEGUIDO

CANÇAR NÍVEIS DE RENDIMENTO E QUALIDA
DE NO TRIGO PLANTADO,NO BRASIL.

NA REGIÃO DO PLANALTO NORTE, O CULTI
VO É RECOMENDADO, TENDO COMO ÉPOCA
ENTRE 15 DE JUNHO A 15 DE JULHO. SENDO QUE
PLANTIOS MAIS TARDIOS TENDEM A PRODU
ZIR MELHOR E CORREM MENOS RISCO CO
GEADAS.

.ESCOLHA DA VARIEDADE. A SER PLAN
EVE LEVAR EM CONTA O MERCADO .c
IDOR. NO NOSSO CASO, DEVEMOS OPT

POR TRIGO TIPO"PÃO". ISTO SIGNIFICA, QUE e
TRIGO TEM CARACTÍSTICAS QUÍMICAS E FÍSI:
CAS, QUE PERMITEM SEU USO PARA PANIFICA
çÃO .. EXISTEM OUTROS TIPOS, COMO TIPO
"BRANDO", QUE APESAR DE PRODUTIVO , NÃO
ENÇONTRA MERCADO PARA ESCOAR A PRODU-
çÃO.· •. ,

OUTROS FATORES DEVEM SER CONSIDER

,",:DOS, COMO: A RESISTÊNCIA A DOENÇAS,
�SUSTETIBIÜDADE DE DEBULHA NATURAL E

GERMINAÇÃO DA ESPIGA, POIS PODE COMPR(,)�
.

'METER O RENDIMENTO FINAL.
DEVE-SE ATENTAR PARA A POPULAÇÃO DO

TRIGO, DEVENDO FICAR EM TQRNO DE 3 MI
LHÕES DE PLANTAS, DE MODO QUE HAJA PRE
DOMINÂNCIA .DÂ HASTE PRINCIPAL , VIS-'

IO QUE OS PERFILHOS NÃO TÊM A MESMA CA
PACIDADE PRODUTIVA. PARA GARANTIR

;P�·PÜ�A.çÃO IDEAL;: ALÉM DA DENSI.DAD
SEMEADURA, DEVE:SE CUIDAR COM QUALI
oe DA 'SEMENTE (TEOR DE GERMINAÇÃOE VI"
dOR) • BEM COMO É INDISPENSÁVEL O TRATA�
,:MENTO DE SEMENTES (FUNGICIDAS E ALGUNS

'Ç?ASOS INSETICIDAS ).
,

-

O TRIGO É UMA CULTURA, QUE TRÁZ
BENEFÉCIOS DIRETOS (PELA VENDA DO CERE
AL) E INDIRETOS: :USO DA TERRA, DE MÃO DE
Q'BRA , DO MAQUINÁRIO , PERMITE QUE
PAtHADA ESTEJA LIMPA PARA O PLANTIO
'S�FRA DE VERÃO , ALÉM DO QUE CONTRIBpI
PARA MELHORIA DA FERTILIDADE DO SOLO! i

EVANARAQUELBEDRITCHUK
ENGENHEIRA AGRÔNOMA
COOPERDENSUL�FRA

SINDICATO DAS INDUSTRIAS DE SERRARIAS, CARPIN
TARIAS, TANOARIAS, MADEIRAS COMPENSADAS,
AGLOMERADOS E CHAPAS DE FIBRAS DE MADEIRA
DE CANOINHAS, TRÊS BARRAS E MAJOR VIEIRA.

EDITAl.,. DE CONVOCAÇÃO
ASSEMBLEIA GERAL ORDINARIO

Nos termos dos artigos 14º e 15º dos Estatutos, ficam
convocados pelo presente Edital os membros do Conselho
Fiscal para uma Assembléia Geral Ordinária, a realizar-se
no dia 1 º de Junho de 2004, às 17 horas em primeira
convocação e às 18 horas. em segunda convocação, na
sede do Sindicato sito à Rua Três de Maio,' 248 - Centro
Empresarial de Canoinhas - Canoinhas - SC, a fim de
deliberarem sobre a seguinte ordem do dia:

- Aprovar o relatório e as contas referentes ao exercício de
2003.

Canoinhas - SC, 27 de Maio de 2003.

THALES ZUGMAN
PRESIDENTE

CANOINHAS se DIA "30i E MAIO' DE 200
Á 14 HORAS

Promoção: Associação dos' Pecuaristas de Canoinhas e Região - APECARE
Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



Saúde

campanha de· vacinação contra
a poliomielite já começou

CANOINHAS - Come
I na segunda-feira, 24, mais�u campanha de vacinaçãouma 1" li 'A

tra a po iomie te. cam-
con .

1
anha acontece

naciona rnen-

·

r
BIll Canoinhas, segundo a

\\. � 1

enfermeira responsável pela
vacinação, Iolanda Rutes, 5 020
crianças devem ser vacinadas.
A campanha vai até 5 de ju
nho, dia nacional de vacinação
contra a poliomielite, quando

.todos os postos de saúde do

município deverão estarem

abertos o dia todo. Até lá, os

postos atendem no seu expe
diente normal. A campanha é
válida para crianças de O a 5

anos. Iolanda avisa que nesses

dias, os pais podem levar seus

filhos para tomarem vacinas
atrasadas, ou seja, pais que
perderam os períodos de cam

panhas passadas.

Secretaria da Saúde de Bela Vista buscamanter índice
BELA VISTA - Com o

objetivO de repetir a meta de

100% alcançada no ano pas-

do durante a Campanha de
sa

P l'
.

Vacinação contra a o iomr-

,

Jjte para crianças de O a 5

�nos de idade, a Secretaria

de Saúde e Bem Estar Soei

� de Bela Vista do Toldo está

rreparando UI�a. extensa pro

gramação de v�sltas pelo mu

nicípio. A partir de.ssa �egun-
! !a.feira, 31, a vacmaçao co

meça a ser realizada na Uni

'dade Central de Saúde, loca-

lizada na sede do município.
No dia IOde junho, a equipe
do Programa Saúde da Famí
lia passa a percorrer as co

munidades do interior, inici
ando pelas localidades de
Serra do Lucindo, Entre Rios,
Pinhalzinho e Assentamento.

O roteiro da vacinação
segue no dia 02 de junho nas

localidades do Tira Fogo, São
Roque, Rio dos Poços, Gra
lha, Imbuía, Rio Bonito, Ser
ra da Lagoa e Serra dos

Borges. Para o dia 03 de ju-

nho, está prevista a imuniza

ção nas comunidades de La

goa do Sul, Ribeirão Raso,
São Sebastião dos Ferreiras,
Ouro Verde/São Pedro, Bom
Jesus, Rio da Areia de Cima
e finalizando em Arroio Fun
do. Depois de cumprido o ro

teiro pelo interior, a vacina

ção só poderá .ser realizada
na Unidade Central de Saú
de.

A expectativa, segundo a

secretária de Saúde, Carla
Roberta Ludka, é a de vaci-

nar .as 555 crianças cadastra
das na Secretaria. Porém, ela
lembra que o sucesso da

campanha não depende só do
trabalho feito pelos profissi
onais de saúde, mas também,
da conscientização dos pais
em levar os filhos para tomar

a vacina. "O papel dos pais
será fundamental para que a

campanha possa obter os re

sultados desejados", ressalta
a secretária. A Campanha de

vacinação, em Bela Vista, ter
mina no dia 11 de junho.

Região . .'
Três Barras terá em breve Corpo de Bombeiros

Rodrigo Melo

TRÊS BARRAS - Assi

nado na semana passada con

vênio que permite a implan
tação de uma corporação do

Corpo de Bombeiros no mu

nicípio de Três Barras. Nos
I próximos dias deve iniciar a

construção do prédio - no va

lor de R$ 150 mil - que vai

,abrigar as futuras instalações
dos Bombeiros num terreno

doado pela Prefeitura, locali
zado ao lado da Apae, na

Avenida Rigesa. O término
da obra de 267,75 metros

quadrados está previsto para
·

um período de três meses.

De acordo com o convê-
, ruo, além da doação do terre

no e a construção do prédio,
a Prefeitura de Três Barras
vai colocar à disposição do Assinatura do convênio: obra deve ser iniciada nos próximos dias
Corpo de Bombeiros seis fun-

I cionários municipais que vo-

�untariamente desejam traba

I' Olhar como bombeiros; uma

I viatura para a execução de
II serviços administrativos e de

vistorias; uma viatura tipo
ambulância para a prestação

de atendimentos pré-hospita
lares, além de ficar respon
sável pelo fornecimento do

mobiliário, equipamentos de
informática e linhas telefôni
cas.

Já o Corpo de Bornbei-

ros deve colocar à disposição
uma viatura de combate a in
cêndio e 12 bombeiros mili

tares, mantendo assim, o seu

efetivo capacitado por meio
de cursos de aprimoramento.
Segundo o prefeito Luiz

Divonsir Shimoguiri, os ser

viços de prevenção, comba
te a incêndios e salvamentos,
que passam a ser oferecidos
ainda esse ano, vão dar mais

segurança e comodidade a

população do município.

Professores de Três Barras participam de Jornada de Arte
TRÊS BARRAS - Entre

,

os dias 20 e 22 de maio, dez
professores da rede municipal

I de ensino de Três Barras par
ticiparam da 2a Jornada UnC
com Arte, em Caçador. O ob
jetivo foi o de capacitar os pro
fissionais para que eles possam
?esenvolver a partir do mês de
�unho projetos de arte e cultura

com alunos de 1" a 4" séries das
Extensões I e II da Escola João
Pacheco de Miranda Lima. A
Prefeitura de Três Barras ofe
receu o transporte, a hospeda
gem e efetuou o pagamento das

inscrições.
Durante o evento foram

realizadas conferências e ofi
cinas de música, arte digital,

artes cênicas, dança, fotogra
fia, design, desenho e arte con

temporânea. Na abertura, a

professora doutora Ana Mãe
Barbosa, autora do livro John

Dewey e o ensino da arte no

Brasil, ministrou palestra sobre
"Os caminhos e perspectivas
da arte-educação". A assesso

ra de arte da Secretaria de

Educação, Cultura e Esporte
de Três Barras, Maria

Aparecida Prado Brito, ressal
ta que a experiência e os co

nhecimentos adquiridos pelos
professores vão contribuir para
que a arte e a cultura sejam
assim fomentadas no municí

pio através de ações educativas
nas escolas.

FarmáCia
St I

R. Coronel Albuquerque nO 701

(etn frente ao Hotel Ouro Vercl.e)

.Manipulação ..

Faça seu remédio para pressão, estômago, diabetes,
·

hormônios, cremes, loções, shampoo medicinal,
, reumatismo, antibióticos, anti-inflamatórios, linha

odontológica, flúor, gel para clareamento, etc ..
E agora também fazemos seu medicamento controlado.

�622-3658 \ 622-861 8
R,tta: ,gr�i IV1:.enandro KamPs
F:'Qn�: 622-4�44 - 622-4543

C.a.noi:n.h.:as � se

o seu centro de medicina estética

*BOTOX (PARA ELIMINAR f3.UGAS)
*PREENCHIMENTO DE LABIOS

*KIT ENZIMÁTICO PARA GORDURA LOCALIZADA
*MESOTERAPIA PARA CELULITE

*Todos estes tratamentos feitos por um
médico especialista em MEDICINA ESTÉTICA

Marque já sua consulta!
Rua NeryWaltrick, 783

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



Classificados Correio do Norte'
Canoinhas, 28 demaio de 2004 ....

, -
.

IMOB.IL,IARIA 'CU'BAS LTDA

.

Fone: (47) 622-300'0
RUA� 3 DE MAIO! n0445 - CE:NTRO

Residências

OFERTA DO MÊS: Lindas áreas pi chácaras, arborizadas,
aguadas á 800 metros asfalto em Três Barras no Km 2- ( podem
ser financiados direto com a Imobiliária)'

Casa alvenaria cf 120,00 m2, terreno 562,50 m2, 3 qtos, 2 bwc,
cozinha, sala, copa" área serviço, garagem, piscina, Rua Alfredo

Mayer - Campo da Água Verde - R$ 55.000,00.

Casamadeira cf 100,00 m2, terreno 1.606 m2, 3 qtos, bwc, cozi
nha, sala, área serviço. Rua Adão Tiska - A. das Palmeiras. R$
35.000,00.

Casa mista cf 72,00 m2, terreno 455,00 m2, 2 qtos, sala, bwc,
cozinha - Loteamento Dona Adelaide - R$ 19.000,00.

Sobrado alvenaria cf 250,00 m2, - Rua Paula Pereira - R$
110.000,00.

Casamadeira cf 75,00 m2, terreno 800,00 m2. 2 qtos, bwc, cozi
nha, sala, copa. RuaWillibaldo Hofmann - Tricolin - R$ 25.000,00.

Casa alvenaria cf 218,00 m2, terreno 800,00 m2. 4 qtos, 2 bwc,
cozinha, sala, copa, área de serviço, garagem. Rua Otto Friedrich -

Tricolin - R$ 75.000,00.

Casa mista cf 112,00 m2, terreno 600,00 m2. 3 qtos, bwc, cozi
nha, copa, sala, área de serviço, garag, e churrasq. Rua Saulo de

Carvalho - Jardim Esperança (ao lado Escola Aroldo de Carvalho)
- R$ 26.500,00.

'Casa alvenaria cf 300,00 m2, terreno 722,00 m2. 3 qtos, 2 bwc, 2
cozinhas, 3 salas, copa, área de serviço, garag. Rua AIvino

Volkamann cf José Samuel Shmidt - Centro - R$ 127.000,00.

Casa alvenaria cf 152,00 m2, terreno 683,00 m2, 4 qtos, bwc, 02
cozinhas, sala, copa, área de serviço, churrasq, garag. RuaWillibaldo

Hofmann - Jardim Esperança - R$ 45.000,00.

Casa alvenaria (nova) cf 270,00 m2, terreno 500,00m2, 03 suítes,
02 qtos, 03 salas, 02 bwcs, área de serviço, lavanderia, garag. Rua
José Bouteux (calçamento) - Centro - R$ 95.000,00.

Barracão em alvenaria cf 200,00m2, terreno 400,00 m2. Rua José
Bouteux -centro - R$ 35.000,00 (calçamento)

LOTES
- Lotes com 400,00 m2 (cada) em Três Barras na Avenida Santa

Catarina esq. com a"07 de Setembro asfalto, prox. da igreja e a 01

quadra do Besc - PREÇOS A PARTIR DE R$ 12.000,00.

Lote cf 600,00m2 - Rua Valmor Ivo Galloti, -Jardim DonaAmélia
II- R$ 6.000,00.

Lote cf 800,00 m2, com benfeitorias. Rua Getulio Vargas - cal

çamento no centro (próximo a Une e o sup. BomDia) - R$ 95.000,00.

Lote cf 600,00 m2 - Loteamento Dona Filomena-Àgua Verde -

R$ 4.800,00.

2 Lotes cf 507,00 m2 (cada) - Loteamento Verde Valle -Alto da

Tijuca - R$ 5.500,00 (cada).

Lote cl 368,50 m2. Rua Rui Barbosa (01 quadra doCabral- 20,00
m do calçamento) - R$ 16.000,00.

ÁREAS RURAIS

Área com 3,5 alqueires, bom de água, luz, caíva - Na localidade

dePalmital, próximo aBR 477.

Chácara medindo 1,3 Alqueires na localidade da fartura.

Chácara cf 6.050,000 m2, cercada, luz, tanques, casa alvenaria

cf 180,00 m2 (semi acabada) - Piedade.

Chácara cf 37.000,00 m2, casa alvenaria, aguada, luz, cercada
Fartura.

Chácara com a área de 3 alqueires - Na localidade da Boa Vista,
distando 17 km de Canoinhas.

Áreas medindo 5.400,00 m2 (aguadas), arborizadas, parte cer

cada, na localidade da Piedade, proximidades da Br-280 e Recapadora
Moresk.

IMOBILIÁRIA CUBAS
\ ,

SEMPRE BONS NE�OCIOS
(47) 622-3000

Vendo Casa cl 144 m2,
Rua Coronel Albuquerque,
309, Centro, em frente à
Vidraçaria Mafezoli, terre
no cf 507,4 m2, R$
100.000,00 (cem mil reais)
(tratar no endereço)

Procuro pessoas para dividir
Apto. em área central (quar
tos individuais)
(47) 91158180 cl Alex

DENIS ENNES
Imobiliária CRECI3159

RUA CORONEL ALBUQUERQUE 656
CONJUNTO 12

FONE: (47) 622-4278
• 4 alqueires em Pedra Branca
com aguadas R$ 55.000,00 -

antigo Sítio Chaparal
• 18 alqueires no alto do Frigorífico
com aguadas e 2 granjas de

porcos e casa R$ 27.000,00 por
alqueire
* 8 alqueires em Rio Pretinho com

bemfeitorias, erva-mate, pinus
plantado - frente asfalto' e fundos
com Rio Pretinho, R$ 150.000,00
* 12 alqueires em Rio da Ponte -

Três Barras - com aguadas R$
90.000,00
* 1 alqueire frente asfalto BR 280

.

- próximo Boi da Braza, R$
100.000,00
* 25 alqueires em Toldo de Cima

para reflorestamento e gado R$
3.500,00 por alqueire
* Casa de madeira e terreno com

630 m2. Rua Marechal Floriano,
1386. R$ 30.000,00 - asfalto
* Casa de alvenaria com 160 m2.
Rua Álvaro Soares Machado 839 -

R$ 43.000,00 - aceita·se imóvel

em São Bento do Sul·SC
* Prédio com 2 pavimentos. 'Rua
Vida I Ramos, em Frente Ginanbo
Veículos. R$ 110.000,00

TEMOS DIVERSOS OUTROS
IMÓVEIS A VENDA - PONTOS
COMERCIAIS, AREAS PARA

REFLORESTAMENTO E LOTES

Alugo casa de madeira com

06 peças. Rua Paula Perei
ra, 2000, Alto das Palmeiras.
Tratar pelo fone: 622,1732.

Vende-se uma casa de al
venaria, 140 M2 CI 2 quar
tos, 1 suíte CI garagem 2
banheiro. R: Frederico
Kolher, 1604: Tratar: 622-
4416 Cf Roseli

Vende-se Terreno plano com

600 M2 situado à rua Vaimor
Ivo Galloti à 200m do asfalto,
próximo à igreja perpétuo
socorro. Fone: (047) 622-
1418 (047) 9134-1749

Vende-se terreno cf 450m2,
sito a Rua Gil Costa. Valor
R$ 10mil. Aceita-se carro

no negócio. Tratar fone:
9115-6830 cl Gilmar

Vende-se casa de alvenaria
com 104m2, 3 quartos, sala,
cozinha, banheiro, garagem
pi 2 carros, churrasqueira.
Sito a rua Frei Menandro
Kamps - Bairro Boa Vista.
Terreno cl 480m2• Contato
fone: 622-2586 I 9971-2553

Alugo 2 peças cf banheiro
na rua Guilherme Prust
(47) 9996-9184

Aluga-se sala .comercial, a

partir de 10 de maio cl 110
m2 na Fco de Paula Perei
ra, 208. Centro.
(47) 622-'5511 /622-1786

Vendo terreno cf 450 m2 na

rua Gilcosta, prox. Hospital
Santa Cruz
(47) 9919-0079-Gilmar

'Para
•

anunciar

aqui ligue
622·1571

1
,
I
,
,
I

�------------------------------------------------------------------�.,

,
,
I

!
I
I
I

Vendo CG Titã, 2001, R$
3.600,00. (47) 623-0249
Cristian ou Roberto

Vendo Omega CD, 94,
cinza metálico

'

(47) 622-0077

.

Vendo Golf 1.6, 2001,
cinza, cl kit do GIII
(47) 622-5352

Vendo Palio ELX 16v,
2000, preto, 4p. dir. hid.
(47) 622-5352

Vendo Fiesta 1.0 GL,
99, 4p. verde met.

(47) 622-5352

Vendo Caminhão 608,
1982, R$ 23.000,00
(47) 624-0340

Caminhão Ford F-600,
todo Original (impecável)
- Ano 75. Valor R$
11.000,00. Tratar (047)
622-6331

Compro Caminhão
Mercedez Benz 1113

.

(47) 622-4321
cl Sílvio

Vende-se um caminhão
1113 Mercedes Bens ano

68 cf caçamba, perfeito'
estado. 91390918 ou

627-2230 cl Luciano

Vendo Monza SLE, 91,
ótimo estado, rodas, trio,
trava, insufilrne, alarma,
pneus novos. R$ 7000,00
+ 4 X R$ 257,00 ou

7900,00 à vista
(47) 622-5903 I 9105-6262

DIVERSOS

Trabalho: cuido de pessoas
idosas ou deficientes físicos,
com referência.
R: Agenor Fábio Gomes,
718

Embeleze seu jardim comprando mudas de flores direta
mente do produtor.
Caixa com 15 mudas a partir de R$ 4,00.
Rua Germano Raabe, 411, Marcílio Dias. Fone: 627-2198. ';

"
� � ,

r

'-I

Vendo computador, MONITOR, TECLADO, MOUSE, DRIVE
1.44, wiNDOWS 95, WORD, EXEL, JOGOS E OUTROS
Garantia, apenas R$ 290,00, facilito cl cheque
(47) 624-2763 ou 9105-3344

1
I
f
I
I
I
,
I

!
�

I

Ve�do computador Pentium 200 MHZ, com 64 MB RAM,
CO'ROM' novo, fax moldem, monitor digital, 2 caixas de
som amplificadas, vários programas, com garantia, R$
750,00, garantia, facilito cf cheque
.(47) 624-2763 ou 9105-3344

Compro - Video Game super nintendo ou Playstation
usados em bom estado de conservação e boa procedência.
Pago à Vista!!!
(47) 622-1828 Horário Com.

,
I
f
,

I
I
i
I
I
f
I
j
I

Vendo ou troco, máquina de fazer blocos de concreto,
marca AlFA, seminova, hidráulica. R$ 3.500,00
(47) 9996-4867

Vendo filhotes de Cocker Spainel
(47) 622-2842

�enClÇ>filhotes de cães, Chow-Chou ..
(47).622-0904 cf Sandro

,
.I

Vendo madeira - pinus, seca em estufa, divisórias, forro,
rodapé meia cana. Preço a baixo do mercado
(47) 622-3886

.r

n'

'-- _' 1,'"'1
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MAFRA· R: TENENTE ARY RAUEN, 418 f
CANOINHAS - R: FELIPE SCHIMIDT, 165 lu.

-----------------------.,'.

Posto Jardim e

AUIO Posto Eldorado

"piranga '''_
.,

622-4134/624-0004
'I�

Ma,nutençio
Assistêneia Téçn,iça

Vendas

..

I"N.F.O.R.M",A.T .. I.C ..A
Rua Paul Hams, 179 Próx. Estádto Municipal

I!
•

nOSSO]
Rua: Três de :Maio� 364

Fone: (47) 622-1571/622-7400'
E-mail: cnorte@newage.com.br
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rreio do Norte
oinhas, 28 de

maio de 2004 Polícia

de
.

arquibancada
no 1 o Rodeio Universitário

•

omem cal

.,' INQUÉRITO
.

Segundo testemunhas.:o jovem passou por um� fresta de 40 centímetros entre âlúltima
arquibanca�a e ? .alambrado .d� pro�e.ção. .'., )':i.

A Polícia Civil deve abnr mquento para apurar o caso. A suspeita e de que o Jovem
estivesse alcoolizado e tenha perdido o equilíbrio ao brincar com os amigos durante â festa.

I

Os pais de José não souberam explicar o que aconteceu, pois ainda não conversaram. comI,

os eolegas q�e estavam com o filho no momento do acidente. Já no quarto de atendimento

comum do hospital, José disse não lembrar de nada sobre o ocorrido.

MAIS UM
No sábado 'à noite, ou!t0 .�dolescente, de 16 anos, teye que ser socorrido pelos b0n!bei

f&sldepois de pular da arquibancada, de uma àltura de �proxim,adamente.um mtltrq;l� II).eio.'
'O jovem sofreu traurnatisfUo em um dos pés, e passa ?em. , ...•.•..

Segundo estimativas da organização do 1° Rodeiç> Universitário, cerca de 15mil p��so-
as participaram da festa, durante os três dias de realização,

.

as provas de rodeio. A altu
ra da queda foi de aproxima
damente seis metros. José
ficou inconsciente com a

queda e o Corpo de bombei
ros foi chamado, constatan
do que o rapaz apresentava
hemorragia pelas vias aére
as, além de vômitos e a sus

peita de traumatismo crânio
encefálico e fratura de tórax.

CANOINHAS - Na

I � adrugada de sáb��o, 22, no
,1 arque de ExposIçoes Ouro

de durante a festa de
:'

errtu;a do 1 o Rodeio Uni-

I �sitáriO de Canoinhas, pro

oção da Luarte Produções
Ângelo Schulka Eventos,

é Carlos Ferreira, 19, caiuos
d

.

arquibanca a que servia

ara o público acompanhar

Furto,
No sábado, 22, a polícia foi informada de que na Estrada

tarina de Souza Hubner, Bairro Piedade três homens haviam
.

do um cavalo de propriedade do Sr lQ, 32 anos. Ao chegar
o local, a polícia identificou os homens como sendo RR.R, 22
anos,O.V.L, 34 anos e lL, 19 anos.Os ladrões foram detidos e

encaminhados até a delegacia de Polícia Civil.

Dirigir sob efeito de álcool I
No domingo, 23, foi comunicado ao Centro de Operações da

Poncia Militar que um veículo teria subido no canteiro da Rua CeI

!Albuquerque.Iniciadas buscas o referido veiculo foi abordado na

ua Barão do Rio Branco, sendo um Ford KA placas AHX 7440
de Curitiba-PR, conduzido por E.O.F, 49 anos que apresentava
sinais de embriagues alcoólica.O agente foi detido e entregue ao

plantão da Polícia Civil juntamente com o veículo que foi notificado
toníorme a legislação em vigor.

Dirigir sob efeito de álcool II
Na segunda-feira, 24, foi abordada na rua Três de Maio a

motocicleta Honda placa AJQ 6380, de Três Barras-Se, conduzida
pelo mototaxista lC.S, 20 anos, sendo constatado que o condutor
apresentava sinais de embriagues alcoólica.O agente foi detido e

conduzido até a delegacia de Polícia Civil.

Errata
Na edição da semana passada do Correio do Norte, na cha

filada de capa e na matéria intitulada Menor acusado de matar por
ciúmes, constatou-se três erros de informação: onde se dizque a

vítima morreu em decorrência de parada cardíaca, na verdade, a

causa da morte foi traumatismo craniano, provocado pelos golpes
que sofreu na parte de trás da cabeça, e não no rosto. Onde se diz
que a vítima foi atendida pelo Pronto Socorro do Hospital Santa
Cruz, na verdade, ele foi atendido pelo Pronto Socorro do Hospital
Felix da Costa Gomes, de Três Barras.
'.

Atropelamento
Às 15 horas de sábado, o Corpo de bombeiros de Canoinhas

atendeu a ocorrência de um acidente de trânsito na SC-477, próxi
mo a Cereagro. Um veículo S-lO placas LYH-7331, conduzido
por João Denerval Gonçalves, 56, que nada sofreu, bateu no ciclis

� Vida! Barbosa, 45, que foi arremessado para a lateral da rodo

�a. Consciente, apresentava corte lacerante de aproximadamente
�s ce�tímetros na região da cabeça, e escoriações no corpo. Os
mberros aplicaram curativos e o imobilizaram com colar cervical

�l1laca rígida, conduzindo-o até o Pronto Atendimento Municipal.
Ida! passa bem.

ESTADO DE SANTA CATARINA
PREFEITURA MUNICIPAL
DE MONTE CASTELO

�
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Divulgação

Os bombeiros colocaram um

colar cervical, imobilizando o

rapaz e o encaminharam até
o Pronto' Atendimento Muni

cipal. Embora com o rosto

bastante machucado, as se

qüelas do acidente não foram

graves. José teve alta da
Unidade de Terapia Intensi
va segunda-feira pela ma

nhã.

Primeiro Rodeio Universitário de Canoinhas reuniu mais de 15 mil pessoas

Notas falsas

Não tem o

relevo

se-tevada
contra a luz,
marca

d'água fica
mais
refletivel

A nota

representa
ser
escan.eada
de uma

verdadeira

Tyszka: cobranças

Prefeito Tyszka volta a criticar o governo do Estado
BELA VISTA - A indefinição

quanto ao início das obras de pavimen
tação da rodovia SC 423, que dá aces
so ao município de Bela Vista do Toldo,
fez com que o prefeito Pedro Tyszka
(PP) voltasse a fazer duras críticas ao

governo do Estado essa semana. Em
um artigo assinado por ele e publicado
na edição do dia 21 de maio do jornal
Correio do Norte, o prefeito já havia
cobrado mais ações do atual governo,
citando como exemplo, uma série de
obras- prometidas durante a campanha
eleitoral e que até o momento não fo
ram cumpridas.

Segundo Tyszka, durante a apresen
tação do projeto da rodovia em janeiro
desse ano, o secretário do desenvolvi
mento regional, José João Klempous,
juntamente com o engenheiro respon
sável na época, Roberto Domit de Oli

veira, afirmaram inclusive em entrevis
tas a emissoras de rádio local que a lici

tação aconteceria em março, sendo que

zas paire principalmente na nossa re

gião", finalizou.
no mês de abril as obras teriam início.
"Foi uma jogada de marketing que ser

viu apenas para enganar a população e

denegrir cada vez mais a imagem do

governo", ressaltou.
Uma definição para o caso era es

perada pela administração municipal de
Bela Vista do Toldo, na sexta - feira,
dia 21, durante visita do secretário ad

junto da Infra - Estrutura, Jorge Fólis.

Porém, as únicas respostas obtidas fo
ram de que o governo do Estado está
sem recursos para a obra e que o início
dela deva ocorrer somente no final do
ano. Tyszka lamentou muito a notícia,
alertando que a falta de dinheiro noEs
tado já era prevista porque o governo
estava mais preocupado em comprar
um novo palácio e também em criar
cabides de empregos com a desculpa
da descentralização. "Estamos sendo

prejudicados devido a uma série de tra

palhadas feitas pelo governo atual, fa
zendo com que uma sombra de incerte-

Arquivo
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Depois· de derrota, CAC
enfrenta Real em casa
Derrotado por 3 tentos aI, no domingo passado, em jogo contra o Brusque,

o CAC enfrenta o Real, lanterninha do campeonato
CANOINHAS - No domingo, 23, o Clube Atlético

Canoinhas perdeu por 3 a 1 para o Brusque, que jogava em

casa, pela quinta rodada da série B 1 do Campeonato
Catarinense.

A rodada teve também outros quatro jogos. O Blumenau

Esporte Clube venceu por 3 a 2 a equipe do Carlos Renaux, de
Brusque, e agora lidera a série, com onze pontos ganhos.

O Internacional venceu o Real por 2 a O, colocando o Real
na última posição na série. O Concórdia venceu o Camboriense

por 2 a O e Operário e Figueirense B ficaram no O a O.

CANOINHAS X REAL
O lanterninha da série, Real, enfrenta o Canoinhas nesse

domingo, no Estádio Municipal Ditão, a partir das 15h30. Uma
ótima chance de o CAC se reerguer na classificação. Com a

derrota para o Brusque, o Canoinhas caiu da sétima para a

nona posição. O CAC joga com dois reforços. Um deles vem'
do Lages. Trata-se de Marcelo, ex-centro-avante do clube

lageano. O outro reforço é Edivaldo, ex-atacante do Paraná
Clube.

Acompanhe a classificação parcial dos times:

Real O x 2
Concórdia 2 x O,

Operário O x O'
Blumenau 3 x 2

Brúsque x-l.
Juventus x

campo não apresentar cpJ).diç"-
.

Figueirense B x

Carlos Renaux x

Canoinhas

Fraibprgo

Regulamento: .Neste I.?
si em turno único. As oito

para a 2.a fase emtsisteraa
3° x 6° e 4° x 5°; ..

'

1· i$É�, Bíwmerrau 11 5 2 o 12 8 4

..2::,_
'.�';',.. Brusque 10 5 3 1 9 3 6

3' � figueirense B 10 5 3 1 5 3 2
-

4' fraíburgo 9 4 O 11 6 5
-

�)5' Concórdia 5 2 9 8

6' lnternacíonal 7 5 2 2 10 12 -2
-

7" Juventus 6 4 2 O 2 9 4 5
-

g' Carlos Renaux 6 5 2 O 3 6 7 -1
-

9' Canoinhas 6 5 2 O 3 8 13 -5

10' �=;l\ Operário 5 2 2 5 6 -1

, 11° Camboriuense 5 O 4 5 12 -7

, 12' �jJ;l Real 5 O 4 2 9 -7

Curso de Tecnologia em

Marketing fará projeto para

divulgação do CAC
CANOINHAS - No sábado, 22, acadêmicos do curso de

Tecnologia em Marketing da UnC- Canoinhas, receberam a vi
sita do técnico do Clube Atlético Canoinhas (CAC), Renato
Trindade. O técnico falou sobre a necessidade do time, que
está disputando a 2a divisão do Catarinense, de um projeto de

divulgação, com a criação de logomarca e material estilizado.
O desafio foi aceito pelos acadêmicos, que contaram com o

apoio do coordenador do curso, publicitário Eduardo Mota. A

primeira reunião para tratar do assunto aconteceu na terça-fei
ra. Ainda não há data para apresentação do projeto. '

Panilicio
pao de Lo
o MELHOR CAFÉ EXPRESSO DA REGIÃO

�c Rua Major Vieira, 423
Tel. (47)622-2528,

ACEITAMOS ENCOMENTAS
DE PÃES ESPECIAIS, TORTAS FOLHALVlS,

BOLOS ARTlsTICOS E SALGADOS

FlIUfllMRua Vidal Ramos, 697 fone: (47) 622-4082

..Ani),é {Piuatfa
Técnico Gefenle

,

A casa "O seu COYMpMtabor
Assistência Técnica, Vendas, Manutenção.

Adesivos, Banners, Recorte de vinil

Rua: Vidal Ramos, 655 Sala 107 Gale� Edifício Annemaria

Fone 622-8665 Cei 9976-7478 Canoinhas - SC 89460-000

Edlnel Wassoaskl

População em apoio ao CAC: conselho deliberativo tem sua primeira reunião

CAC pede ajuda à população
CANOINHAS - o presidente do Clube Atlético Canoinhas,

Valdori Pederiva convocou a comunidade em geral para na noite
de quarta-feira, 26, reunirem-se na sala de reuniões da Prefei
tura com o objetivo de formar o primeiro conselho .deliberativo
do time.

Cerca de 30 pessoas compareceram ao encontro onde foi
eleito o advogado Paulo Glinski presidente do Conselho. Pederiva
informou que esse conselho não terá componentes definidos,
apenas o presidente. "Com isso, deixamos as reuniões abertas
a toda população, sendo que qualquer pessoa que admire o CAC

pode participar", afirma. Com a criação desse conselho,
Pederiva espera receber críticas e sugestões quanto ao time, o
que acha que irá colaborar para o bom andamento do CACo As
reuniões do conselho devem ser divulgadas pela imprensa.

Quanto a crise que o time enfrentou nos últimos dias depois
do pedido de demissão de Juventino Sobrinho, Pederiva diz que
isso não afetou em nada o time. Angelo SchuIka, que anunciou
estar saindo da vice-diretoria do time, parece estar propenso a

voltar atrás, depois da contratação do contador Paulo Lérea e

da formação do Conselho. Além disso, a Prefeitura deve enca

minhar nos próximos dias, uma parcela única de R$ 6 mil para
ajudar a custear as despesas do time.

n j r II
Rua: Três de Maio, 364
Fone: '(47) 622..1571/622 ..7400
E-mail: cnorte@newage.com.br

I
Ielas- Grades· Muros· Artefatos de Concreto
FÁ I 62 1459

ESCRITÓRIO CID! CON BILID E
Fone 622-1718

Rua Coronel Albuquerque, 1158

anto Gaúcho
Piucha completa • Fabricamos botas sob medida
Venha tomar um chimarrão conosco e couferir

Rua: VidaI Ramos, 278 • Fone 622-6942/622-7649

Taça Planalto 2004

Resultados dos jogos válidos pela 4a rodada:
Vila Nova 2 x O Soberana

Iguaçu 1 x 2 Botafogo
Jogos da 5a rodada, que acontece nesse domingo, 30:
Em Itaiópolis, com início às 15h15, Soberana contra Três

Barras. Em Papanduva, com início às J5h15, Papanduva en

frenta o Botafogo e em Rio Negrinho, também às 15h15, Vila
Nova enfrenta o Iguaçu.

Campeonato do Interior

Resultados dos jogos do torneio-início que aconteceram no

domingo, 23, no campo sede do Avaí, em Rio dos Pardos:
Avaí O x O Barra Mansa (o jogo foi

para os pênaltis, onde o Barra Mansa venceu por 5 a 4)
Grêmio Entre Rios O x 1 Pinheiros

Flamenguinho 1 x 1 Mirassol (o jogo foi para os

pênaltis, onde o Mirassol venceu por 3 a 2)
Barcelona O x 3 Primavera
Grêmio Olsen O x O Mirassol (o jogo foi para os

pênaltis, onde o Grêmio venceu por 4 a 3)
Pinheiros 1 x 1 Primavera (o jogo foi para

os pênaltis, onde o Pinheiros venceu por 7 a 6)
Barra Mansa 1 x O Grêmio Olsen

FINAL
Pinheiros 2 x O Barra Mansa

Nesse domingo, 30, não haverá rodada. Na segunda-feira,
. 31, haverá uma reunião às 14 horas na sala da Fundação Muni

cipal de Esportes, com todos os representantes das equipes
participantes do Campeonato.

3a Copa Estrela Azul de futebol
Confira os resultados dos jogos válidos pela T' e última ro-

dada de Classificação:
.

Sport Cristal O x O Unidos
Ouro Verde 2 x 1 Internacional
JCR 2 x 1 Estrela Azul

Jogos para esse domingo, 30, valendo pela fase semifinal:
Às 14 horas, jogam Estrela Azul contra o JCR. Em segui

da, Ouro Verde enfrenta o Apolo.

Olimpíada para
funcionários da Fuck

A 1 a Olimpíada da Associação de funcionários da empresa
Fuck encerrou no sábado a sétima modalidade em competição
Disputada no Ginásio de Esportes da Associação Atlética Ban
co do Brasil (AABB), a modalidade de basquetebol teve a equipe
Matriz como 1 a colocada. A equipe PSV ficou em 2° lugar e ,

equipe Unidos em 3°. A 4a colocada foi a equipe Já que foi que
fique, de Três Barras e na última colocação ficou a equipe Ser
rana.
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Matéria Prima

Rosa e Vital
'João Rosa Muller do PP e Francisco vt

ciü Pereira, do PSDB andaram conversando

xira-oficialmente na semana passada. Eme

ais uma reunião extra-oficial, no'meio da

Jl1.Inana, líderes dos, dois partidos não des

a possibilidade de coligação. Parece
a dobradinha Rosa e Pereira pode vir

Convite
�,€om recursos do FUNREBOM, o Cor

, '0.0'dt( B9mbe�ros de. Canoinhas 'acaba de

idq�irir uma VIatura tipo auto socorr� �e ur-
A

• modelo Renault. A entrega oficial do
o será hoje em solenidade que aconte-

17 horas, na sede da 43 Companhia de
eiras Militares.

Cemaaes
Centro Municipal de (\tenção a Apren
m:» Escolar, Atendimento

,

iólogó, !?sicol6gico, é Assistência

emaaes); por meio da Secretaria
aI da Educação, junto com outros

�. do .municfpio estarão promovendo
o 10 Cemaaes Cidadania. O evento

ãs 13h30 nas dependências da Es
siCa ,.Municipal Castelo Branco. A

O,do progrâm� Ação Global, o even

ecerá 'diversos. serviços totalmente
éomo emissão de carteiras de' identi
artes de cabelo, fotos 3X4 e cadastro

mpregos, Diversas entidades estarão '

s l:,' apresentações culturais anima

ta:yale a pena participar.
,

Antes das 3,
depois çla� ..3

em gente que parece treinar suas se

':.�Sc.·para . atender a imprensa. Antes das
iáfde, o recado é "Ele ainda não che

, depois .das 3 da tarde, a frase muda
'Ele já foi". Haja paciência.

Trânsito
Já está bem adiantada a tramitação

do projeto de volta do antigo trânsito
canoinhense, A autoria do projeto de lei
é dos vereadores Itamar Zakaluzne e

Edmilson Werka. Segundo Itamar, embo
ra o projeto' não tramite em regime de

urgência, deve ser aprovado nos próxi
mos dias. Ele diz ainda, que o projeto já
tem voto da maioria na Câmara, e caso

o prefeito rejeite o projeto, ao retomar a

Câmara, ,os vereadores não farão a von-'
tade de Orlando Krautler.

Orlando
Acaba hoje a licença do prefeito

Orlando Krautler, mas, ele só volta a as

sumir a Prefeitura, na .. semana que vem:'
Por enquanto que� responde pela Pre: '

feitura é a Secretaria de Finanças, Pla"
nejamento e Orçamento.

Servidores
Continua a novela do' aumento, ãos'

servidores públicos. Nessa! semana, a

Câmara aprovou aumento de.2,2%. .Esse
valor passa longe do requerido pelo-Sin
dicato dos Servidores. q presidente do
Sindicato, Laerte Woichkôvski, presiden
te do Sindicato deve reuníf-se com o pre
feito para rediscutir a questão, assim que
Orlando voltar de lícença.

. ,A verba do C1\C
o presidente do Clube Atlético

Canoinhas, Valdori Pederiva, informou que
a verba aprovada' na semana passada para
ajudar a custear o CAÇ; deve.;.Sce!; S�
parcela única. Os R$ 6 mil, pedidos'pçlb
sidente, deveria ser mensalmente, no entan

to; mais vale um pássaro na mão do que dois
voando.

.

� Contatos pelo e;'mâil:
ediwass@ig.com.br

'

Dra. Lucilda recebe

prêmio de honra ao mérito

,.

/

Poesia

DESPERTAR
Â . vida' ensolarada renova2sf
Em cada novo alvorecer

iA tranqüilidade ;vai ....�om a�.. estrel��
, Mostrandç-nos novamente o amanhecer

.�poeta'inspirad0 escreve o intento.
Qas belez�.� quepodemos ver

Transformando as fantasias
Na$' realidaae�;;de viver.

,Forniôso astro-rei 'mostra-§e
,

'Enérgico na Junção de'iàq\,lt;:cer
Atinge as sólidas geleiras
Fazendo 'a pedrá derreter.

Humanos seres iluminados
Ressuscitam sem ter que morrer,

..

Renovam-se a cada novo dia

Desabrçchando nq, desentorpecer,

A humanidade é
A vida que ô sol faz
<p coração é como 9 soí.connança

.rvt0gvam�s� para a, vida permanecer.

Consignante a ação da éte,rnidade
Fazendo a maldade desaparecer

'

Apr(içando 'foq�mehte � felicidade
Para ela jamais se perder.

ARCAFES

Uma verdadeira lagoa
se formou na rua Vidal
Ramos, próximo ao

Mallon, na terça-feira,
25, depois da forte
chuva

II Previsão do Tempo

Hoie (28/05)
Geada na madrugada e amanhecer, do Oes

,te ao Planalto e nas áreas altas do Litoral. Du
rante o dia, predomínio de sol. Temperaturas
baixas. Ventos de sul a sudeste, fracos a mode
rados com rajadas. Mar muito agitado com ris
co de ressaca.

Sábado (29/05)
Na madrugada e amanhecer, formação de

nevoeiros na maior parte do Estado, e geada no

Meio-Oeste e Planalto. Pela manhã e no início
da tarde, presença de sol com aumento de nu

vens a partir da tarde, principalmente no Litoral
Norte. Temperaturas em pequena elevação. Ven
tos de sudeste a nordeste, fracos a moderados
com rajadas. Mar muito agitado.

Domingo (30/05)
Muitas nuvens e chuva, em SC. Tempera

turas estáveis, Ventos variáveis, de nordeste a

noroeste, fracos a moderados com rajadas. A
agitação marítima diminui. Fonte: Climerh

�aq�
Disk Perebéris
Local - Celular
Interurbano

Horóscopo da semana

Áries de 21/3 a 20/4

Tudoconiamuito tranqüilamentequan
do, de repente ...Dúvidas, inquietações,
emoções inusitadas: épossível que elas

o assaltem assim, namaior cara-de-pau, emple
na luz do dia. Lembre daquele velho conselho,
sempre útil aos arianos: mantenha a calma. Você
émais forte que isso tudo e vai saber sair dessa
roubadanuma boa,..

'

Gêmeos de 21/5 a 20/6

Há questões a resolver com seus ami
gos e amores?E o que estáesperando,
quedeeretemferiadonacional pra você

cuidardelas?Seriabom,masnomomentoestamos
em falta, portanto é você que precisa fazer algo a
respeito. Se encaminharos assuntospelamanhã,
pode resolvermuita coisa e ainda terboa compa
nhiapro almoço.

Leão de 22/7 a 22/8

Oba-oba-oba, a sexta-feirachegou! Vale
apenacorrerbastante de manhãe tera

tardemais liberada. Depois do almoço; o dolce
far niente é omelhor programa... Combina com
encontros calientes, elevando a temperatura de
seu fim de semana. Pegue seu amor pelo pêlo,
pelo braço, pelo abraço e role pelas savanas,
leãozinho..

Libra de 23/9 a 22/10

Questões hámuito esquecidas podem
voltar à tona. Divisões,
questionamentos: talvez você se sub

meta a um intenso interrogatório. Você se per
gunta se fez o certo, se deveria ter agido quando
optou pornão fazê-lo, se ... Para reencontrar o
equilíbrio, não se torture e opte pelo diálogo.
Pegue leve, Libra: tudo se ajeita.

__�_�gitário 22111 a 21/12
Brummm... ! Lápelas tantas; um terre
moto pode de sacudir seu dia. São
quadraturas astrais pegando no seu pé,

centaurinho. Talvez você fique perdidão napo
eirapor algum tempo ... Recupere o fôlego e dê
início aos trabalhos de resgate de questõesfnti
mas que podem ter ficado esquecidas nomeio da
correria.

Aquário de 21/1 a 19/2
Elas chegam por todos os lados, voan
do ao seu redor feito abelhas. Zum
zum-zum... São suas inquietações, que

podem atacarem bando. Não tente espantá-las
no grito, pois voltarão mais furiosas. Tire um
tempopara lidar com elas e aja com suavidade.
Se voce souber relaxar e brincar coma natureza,
seu dia pode acabar doce feito mel.

A Associação dos Pacientes Oncológicos de Canoinhas e Região (APOCA),
esteve presente na terça-feira, 25, com direção, pacientes e voluntários no Plená
rio da Assembléia Legislativa do Estado de Santa Catarina, participando da sessão

solene de outorga da medalha "Antonieta de Barros" (Honra ao Mérito). A home

nageada Dra. Lucilda Cerqueira Lima foi indicada pelo Deputado Mauro Mariani,
atendendo um pedido especial da diretora e fundadora da APOCA, Marciana Clo
tilde Salai.

Dra. Lucilda atende os pacientes cadastrados na APOCA com muita dedicação,
carinho e acredita nos avanços da oncologia, buscando sempre participar de todos
os congressos nacionais e internacionais oncológicos para cada vez mais, levar
esperança, cura e controle do cân

cer, com qualidade de vida aos seus

pacientes.
Marciana Clotilde Salai,

Emestina Lima Gonçalves e equipe
daAPOCA, estavam radiantes de fe

.licidade pelo reconhecimento do

deputadoMauroMariani em atender
Com tanto carinho esse "pedido es

pecial". Dra. Lucilda é uma das qua
renta mulheres indicadas para rece

ber amedalha "Antonieta de Barros".
Dra. Lucilda é uma das pessoas que
mais tem se dedicado a oncologia no
Estado de Santa Catarina na luta pela
descentralização do tratamento

oncológico no Planalto Norte. Ora; Lucilda, Marciana Salai e Ernestina

Touro de 21/4 a 20/5

A gente não quer só comida, não é
mesmo, tourinho?Então organizebem
a sua sexta-feira. Carreira, finanças e

outros assuntos práticos, agilize-os durante a

manhã, sem esquecer de abastecer a despensa,
claro. Depois, diversão e arte ganham espa90'
Pinte o sete, o oito, o nove ... Essa descontraída
vai ser omelhorpedaço do dia (e da noite).

Câncer de 21/6 a 21/7
Envolvido com seus sentimentos,
vocêpode nem ter se ligado que já é
sexta-feira e queainda hámuito que

fizer antes de encerrar o expediente. Para fechar
a semanacomchavede ouro, fique ligadodesde o
comecinho do dia. Use e abuse damanhã, que
pode sermuito produtiva.No início da tarde sua
queridaLua fica fora de curso e, bem. ..

Os últimos dias bagunçaram seu core

to?ALua no seu SIgnO convida a co
locar as coisas no lugar, pôr os pingos nos is.
Tome todas as providências necessárias para
depois poder curtir aquelamaravilhosa sensa�ão
de dever cumprido. Como à tarde a Lua SaI de
curso, concentre as atividades na primeira parte
dodia,ok?

Pela manhã, o mundo real pede
agilização e praticidade, Fique esper
to, não se atrase e toque o barco o

mais longe quepuder. Encucações podem atacar
sua embarcaçãono início da tarde, cuidado pra
não pirar na batatinha. Dá pra lidar com elas,
desde que você não as afronte nem se esconda
numbarril.Calmaediplomacia sempre caembem.

Cap'!!córnio 22/12 a 20/

Ah, se todos fossem iguais a você,
previdente cabritinho: as pautas esta

riam em dia, não haveria pendências na agenda
nemgeladeiras habitadas por apenas umacenou
ramurchá. Bemque vocêpodia se dar uma tarde
um pouco mais folgada... QUe tal? Vá passear,
namorar, lalilalar. E um prêmiomerecido para
um trabalhador incansável.

Peixes de 22/2 a 20/3
Mesmo no fértil fundo domar; onde
iscas e petiscos nadam saltinhos, é
preciso batalhar pela comida, você

sabe bem. Os céus o aconselham a dedicar ama
nhã ao trabalho. Encaminhe projetos profissio
nais desde o alvorecer para encerrar o que for
possível antes daprimeirahora da tarde, quando
as águas podem começar a turvar.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



Geral Correio do Norte
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COOPERATIVA DE CRÉDITO RURAL DO VALE DO CANOINHAS

VARA DO TRABALHO DECANOINHAS - SC
RUA FELIPE SCHIMIDT, 312 - 1° ANDAR - CENTRO -

CANOlNHAS - CEP 89460-000

EDITALDEPRAÇAE LEILÃO,

PROCESSO N° AT 922/01 e 515/03

Exeqüente: VOLNEI DE ASSIS RIBEIRO e outro (02)
Executado: ESQUADRIAS SÃO JOSÉ LIDA

PRAÇA: 28/06/2004, às 14:00 horas.
LEILAO: 05/0712004, às 14:00hoias

Bem: 01 (uma) área de 133.100,00m2 (cento e trinta e três mil e
cem metros quadrados), parte da área maior do terreno rural matricu
lado no Cartório de Registro de Imóveis de Canoinhas sob n° 10.887
de 431.566,00 m2 (quatrocentos e trinta e um mil e quinhentos e

sessenta e seis metros quadrados), situado no lugar denominado
"Rio da Ponte", município de Três Barras, desta comarca, distando

15,0 km da sede daquele município, e 3,0 km da margem direita da

BR-280, sentido Canoinhas-Mafra, demarcado dentro das seguin
tes confrontações: - com a Estrada Municipal que conduz de Rio da
Ponte a Papanduva; com terras de Carlos Cornelsen e Antonio

Wargeniak de um lado; do outro lado comterras de Tiburcio Bueno;
outro lado com terras de José Braz e pelo outro lado com o Rio da
Ponte. Dito imóvel acha-se cadastrado no Instituto Nacional de

Colonização eReformaAgrária INCRA, sob n° 816 132007 O13, com
a área de 43,1 hectares, módulo 16,0, número de módulos 2,69 e

fração mínima de parcelamento 3,0 hectares, de propriedade do exe

cutado, avaliada em R$ 33.000,00 (trinta e três mil reais). O referido
imóvel encontra-se hipotecado em favor do Bando do Brasil S/A:

TOTALDA AVALIAÇÃO: R$ 33.000,00(trintaetrês mil reais).

Obs: O bem será arrematado à vista ou mediante sinal de 20%

(vinte por cento) no ato da arrematação e o saldo em 24 (vinte e

quatro) horas. Na ocasião do leilão, o bem será vendido pela melhor
oferta, desde que não seja caracterizado preço vil. Havendo a sus

pensão ou extinção da execução em virtude de acordo antes da
hasta pública, esta somente será suspensa após o pagamento das
custas e demais despesas processuais. Eventuais ônus existentes
sobre os bens levados a praça/leilão deverão ser verificados pelos
próprios interessados junto aos órgãos competentes. Ficam desde

já as partes, seus cônjuges, se casados forem, credor hipotecário,
usufrutuários ou senhorio direto, havendo, INTIMADAS pelo pre
sente EDITAL, para todos os atos aqui mencionados, caso encon

trem-se em lugar incerto e não sabido, ou não venham a ser localiza
dos pelo Sr. Oficial de Justiça, suprindo assim, a exigência contida
no art. 687, §5° do CPC.

Canoinhas/SC, 20 de maio de 2004

DR. LAURO STANKIEWICZ
Juiz do Trabalho

j r I!
Rua: Três de Maio, 364
Fone: (41) 622 ..1571/622·14
E-mail: cnorte@newage.com.br

ESTADO DE SANTA CATARINA / PODER JUDICIÁRIO
Comarca de Canoinhas / l+Vara
R: Vidal Ramos, 650, h.p: www.tj.sc.gov.br - F: 476215600,

Canoinhas - se
Juiz de Direito: Dayse Herget de Oliveira
Escrivão Judicial: João Sampaio de Almeida Junior
EDITAL DECITAÇÃO - USUCAPIÃo - RÉus INSCRITOS E

EVENTUAIS - COMPRAZODE 30 DIAS

Espécie e Número do Processo: Usucapião, 015.01.001964-7
Autor: Bruno Sudoski e outro

Citado(a) (s): Herdeiros de Antônio Ostrowski e eventuais in

teressados, incertos e não sabidos

Descrição does) Bem(ns): Terreno rural localizado na localida
de de Pedra Branca, medindo 54.562,00 m-, confrontando-se ao

norte com terras de Moacir Muller e Paulo Muller, ao sul com terras

de Milton Grosskopf, ao leste com terras de Osni Cubas e ao Oeste
co terras de Adão Wardenski e Bernardo Sczoupinski, distando
cerca de cinco quilômetros da cidade de Canoinhas - Se. Prazo
fixado para resposta: 15 (quinze) dias.

.

Por intermédio do presente, a(s) pessoa(s) acima indicada(s),
atualmente em local incerto ou não sabido, bem como seu(s)
conjugue(s), se casada(o) (s) forrem), confrontante(s) e aos even

tuais interessados que, fica(am) ciente(s) de que, neste Juízo de

Direito, tramitam os autos do processo epigrafo, bem comei CITA
DA (S) para responder(em) à ação, querendo no lapso de tempo
supra mencionado, contando do transcurso do prazo deste edital.
ADVERTÊNCIA: Não sendo contestada a ação no prazo marcado,
presumir-se-ão aceitos como verdadeiros os fatos articulados pelo
autor na petição inicial (art. 285, c/c art. 319 do CPC). E, para que
chegue ao conhecimento de todos, partes e terceiros, foi expedido
e presente edital, o qual será fixado no local de costume e publica
do na forma da lei.

Comarca de Canoinhas (SC), 13 de maio de 2004.

VARADO TRABALHO DE CANOINHAS - SC
RUA FELIPE SCHIMIDT, 312 - 1° ANDAR - CENTRO -

CANOINHAS - CEP 89460-000

EDITALDE INTIMAÇÃODE SENTENÇA
Prazo 20 dias

Processo n° AT 00057-2004-021-12-00-6

Autor(a): CLÉRCIO PEREIRA DE LIMA

Ré(u) : HAMILTON ALTAIR CHAGAS FREITAS e outro(2)

Pelo presente edital, fica intimado HAMILTON ALTAIR CHA
GAS FREITAS, cujo réu se encontra em lugar desconhecido, da
sentença proferida no processo em epígrafe do seguinte teor: (oo.)
PELOS FUDNAMENTOS EXPEDIDOS, a Vara do Trabalho de

Canoinhas, EXTINGUEOPROCESSO SEMOJULGAMENTODO

MÉRITO, quanto ao réu HERMES GUTTERVILL por ILEGITIMI
DADE DE PARTE e ACOLHER EM PARTE os pedidos deduzidos
porCLÉRCIO PEREIRADELIMA em face de HAMILTON ALTAIR
CHAGAS FREITAS e condena o primeiro vindicado a anotar a

CTPS do autor e a pagar a importância de R$ 150,00 (cento e cin

qüenta reais), saldo da empreitada, nos termos da motivação que
integra o presente "decisurn". Juros o correção monetária na forma
da Lei. Descontos previdenciários nos moldes da legislação perti
nente, observando-se o regime de competência nos dois casos, em

face do que estabelecem, respectivamente, os artigos 43 da Lei
8.212/91 c/c 276, parágrafo 4° do Decreto n° 3.048/99 e artigo 145,
parágrafo IOda Constituição Federal, determinando-se que sejam
consideradas as épocas próprias, as alíquotas limitações e isen

ções, devendo a comprovação dos recolhimentos ser efetuada nos

autos por ocasião ,da quitação dos valores devidos. Cumpra-se no

prazo legal. Valor provisoriamente arbitrado de R$ 150,00. Custas,
no importe de R$ 10,64, de acordo com a Instrução Normativa n° 20/

02, pelo vindicado. Podendo tomar ciência do inteiro teor da sen

tença na Secretaria desta Vara do Trabalho.

Canoinhas/SC, 24 de maio de 2004

DR. LAURO STANKIEWICZ
Juiz do Trabalho
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SICOOB - SC CREDICANOINHAS

BALANCETE PATRIMONIAL
.

DOCUMENTO N° 2
Em 30.04.2004

I�I

RESOIXÇ,'.O "O OI/l004

DISPÕE SOBRE o PRAZO DE ENTREGA DO

RELATÕJHO UE PIHSrAç';\O DE CONTAS AO

CONSELHO MUNICIPAL DE ASSISTI;;NCIA

SOCIAL _ eMAS

,.,

o Conselho Municipal de Assistência Social íCMAS) dando curnonrnento a

decisão orolataca na reunião ordinária do CMAS do dia 07/05/2004. resolve alterar o

prazo de entrega do relatório de prestação de contas ao Conselho Munlcioal de

.f
,

Assistência Sócia I - eMAS.

A resolução altera o Parágrafo Único da Resolução n" OS/2002.

'.i
'�o relatório passará a ser exigido anualmente, mudando a data de entrega para

um mês após a declaração do Imposto de Renda mediante Balanço Contábil ou

Balancete, e parecer técnico ccntàbit. >

.,tI

"I

Canoinhas 07 de maio de 2004.

.'1
ç:--

1'1

,rCONSELHO MUNICIPAL DE ASSISTÊNCIA SOCIAL (CMAS)
Maria Hermínia Moreschi Chaves
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COOPERATIVA DE CRÉDITO RURAL DO '1I;ALE DO CANOINHAS

_'

SICOOB - SC CREDICANOINHAS

.'

BALANCETE PATRIMONIAL
DOCUMENTO N° 2
Em 30.04.2004

.'

,I

INSTITUiÇÃO: COOP. DE CR�DITO RURAL DO VALE DO CANOINHAS SICOOBiSC -

CREDICANOINHAS

CARTA PATENTE: 819 CGC: 78.834.975/0001-02

INSTITUiÇÃO: COOP. DE CRÉDITO RURAL DO VALE DO CANOINHAS SICOOB/SC-

CREDICANOINHAS
-

CARTA PATENTE: 819 CGC: 78.834 975/0001-02
"

ATIVO
CIRCULANTE E REALIZÁVEL A lONGO PRAZO

Disponibilidades
RELAÇÕES INTERFINANCEIRAS
Crédito Rural - Proagro à Receber
APLICAÇÕES INTERFINANCEIRAS DE LIQUIDEZ
Aplicações Interfinanceiras de Liquidez
TíTULOS E VALORES MOBILIÁRIOS
Títulos e Valores Mobiliários

OPERAÇÕES DE CRÉDITO
Empréstimos e Títulos Descontados
Financiamentos Rurais e Agroindustriais
(-) Provisão para Operações em ClD
OUTROS CRÉDITOS
Diversos
OUTROS VALORES E BENS
Outros Valores e Bens
PERMANENTE
INVESTIMENTOS
Investimentos
IMOBILIZADO DE USO
Outras Imobilizações de Uso

(Depreciação Acumulada)

TOTAL DO ATIVO·

Ríck0049

PASSIVO
CIRCULANTE E EXIGíVEL A LONGO PRAZO
DEPÓSITOS
Depósito à Vista

Depósito à Prazo
RELAÇÃO INTERDEPENDÊNCIA
Cessionários Serviços Públicos

OBRIGAÇÕES POR EMP. E REPASSE

Obrigações por Empréstimos e Repasse
OUTRAS OBRIGAÇÕES
Fiscais e Previdenciárias
Fates
Diversos

Proagro a Recolher
PATRIMÔNIO LIQUIDO

Capital Social
Reserva Legal
FUNDO ESTABILIDADE FINANCEIRA
SOBRAS OU PERDAS AC. EXERCíCIO
CONTAS DE RESULTADO
Receita Operacional
(Despesas Operacionais)

26.317.361,
8.495.536,

15.015,
15.015,

574.505,
574.505,

3.183.860,
3.183:860,
13.636.297,
2.135.460,
11.848.416,
(347.579,)
410.312,
410,312,

1.836,
1.836.

858.164,
623.734,
623.734,
234.430,
400.189,

(165.759,) TOTAL DO PASSIVO

.1

22.230.886,
10.801.381,
3.856.660,
6.944.721,

27.012,
27.012,

10.748.978,
10.748.978,

653.515,
29.282,

, 120.554,
479.458,
24.221,

4.705.522,
3.278.183,
1.127.339,
300.000,

27.175.525, FRANCISCO GRESELLE
- Presidente-

239.117,
1.798.430,

(1.559.313,)

27.175.525,

WILSON ARRABAR
-Secretário-

,

I ;ii
�------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------�

MARCIAMARIA KOHLER DE LIMA
-Contadora-

SAULO JACOB PATRUNI
-Cerente-

�..
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Notas do Colunista
V Aberta

f lizmente não se pode contar com a TV aberta em Canoinhas.

�BT (Rede SC), está com um sinal de péssima qualidade,
o que vem ocorrendo já há muito tempo. E para piorar no

t'mo domingo a RBS/Globo estava fora do ar. Fórmula 1, só

alra que possuía antena parabólica. Justo na corrida mais

ocionante da temporada. VIVA A PARABOLlCA!

utono com cara de inferno

0S últimos dias não foi muito difícil encontrar pessoas com um

queno cheiro de naftalina. O frio este ano chegou muito mais

do, Que diga a minha gripe (atchimmm!!!). Muitos (para não
,

er todos) tiveram que recorrer ao fundo do guarda-roupa em

usca de agasalhos "mais quentes". Quem comemora o

nômeno com certeza é o mercado de vestuário, que ao contrário
eanos anteriores, este ano percebe considerável "aquecimento"
as vendas. O que é muito bom para o comércio como a indústria

o setor.

ospital Santa Cruz

Soei

• •

Sander 5lramosk

Flores
Ângela Niedzielski e

Solanqe Wünsch,
amigas e sócias

proprietárias do

Empório das Flores,
comemoram em

agosto o terceiro ano

de parceria.
Felicidades

muito ver pessoas engajadas com questões sociais de

ndamental importância para a saúde do município. Este ano

m um grande diferencial, numa idéia que vem dando resultados

0sitivos em que nossos agropecuaristas, sistematicamente vem
oando parte de sua produção afim de levantar fundos para o

.

Quarta na Channel ••••
osso hospital, que vem há muito tempo atravessando uma

rande crise. Gostaria de elogiar Agenor Christófoli e Rafael
irando da Silva assim como outras pessoas engajadas que
em colaborando para com o nosso Hospital Santa Cruz de
noinhas.

ONNECTIVE DESIGN

swaldir
owal, diretor
a Connective,
e destaca no

ercado
anoinhense
a produção de
eb Sites. E é
atual

e-mallts (sander@newage.com.br)

(!) Diário dela:

"No Sábado à noite ele estava esquisito ... Combinamos
de nos encontrar no bar para tomar um drink.

.

Passei a tarde toda nas compras com as minhas amigas e

pensei que pudesse ser por minha culpa, porque me atrasei um
pouquinho, mas ele não comentou nada.

,

A conversa não estava muito animada, então pensei em
Irmos a um lugar mais intimo conversar melhor em particular.
Fomos a um restaurante e ele continuou agindo de modo
estranho.
Tentei animá-lo e comecei a pensar se seria por minha causa ...

Perguntei e ele disse. que não tinha nada a ver comigo.
Mas não fiquei muito convencida.
N�caminho para casa, no carro, disse que o amava muito e ele

:Imltou-se a colocar o braço por cima dos meus ombros. Estava
Icando mesmo preocupada.

Finalmente chegamos em casa e o clima estava péssimo!
Meu Deus, será que ele vai me deixar? Disse que iria deitar.

t .

Mais ou menos 10 minutos depois ele foi se deitar
ambem e, para minha surpresa, correspondeu aos meus

�van�os e nós fizemos amor. Mas ainda parecia muito distraído ...

hepolS quis confrontá-lo e falar sobre isso, mas comecei a
c orar e chorei até adormecer. Em silêncio.

Já não sei o que fazer. Tenho quase certeza que ele tem
Outra e que a minha vida acabou!" .

O Diário dele:

'Droga! Meu time perdeu. Bom, pelo menos dei uma rapidinha ...
"

E-mail recebido de:

;arlo� Clayton Lobato (ex-residentre de Canoinhas)
mencana/SP

Comemorando seu niver (26/05) Flávia Vilela
ao lado de sua irmã Andréia

Fernando Tokarski

Simone Mery Adur, comemorou idade nova rio último dia 20
de maio. Ela funcionária da Prefeitura de Canoinhas,

recebeu flores e abraços de amigos e colegas.

Contato com a coluna: Sander Stramosk - Telefone: (047) 9115-8180 - E-mail: sanderesnewaqe.ccrn.br - site: WWW.EXPRESSONEWS.NET
,

Organização Acácio Pereira

Jcontabilidade e Assessoria Empresarial
Fone: (47) 622-1396

622-5726 '

Fax: 622-5527

>Rua Caetano Costa 341

� SUCHEK

� . Corretora de Seguros Ltda.

Seguros
Residenciais Elnpresaáais, Vidas
Transportes, Automóveis
Títulos de capitalização
Previdência

Rua Frei �1enadro Kamps, 3151° andar - Fone (47)622-2120 - Fax 622-2321
CANOINHAS - se - e-mail: suchelmguros@newage.com.hr

Thais Platner e Kauhatta Keizy

16a Festa Nacional
do Pinháo

Saída: 05/06 às 17:00h
Local: Praça Miguel Procopiak
Retorno: 06/06 às 04:00h
Valor: R$ 27,00 (idalvolta) s/ ingres�o
CONTATOS:
Gelson Massaneiro
Fones: 622-1323/9996-5746
Gisele: 9906-3,056
REALIZAÇÃO:
GELSON MASSANEIRO

Q/�JCejCM'lleó.C en't saa. 1;ú/a/

A[moço oe segunoa â sá[Jaôo
.

(Buffet Livre/Ki[o)
MAIS DE 1

CARNES - PEIXES
MASSAS - SALADAS
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Aniversário 49 anos
de feliz união

A doce e meiga Tairine
Knorek completa seus 8

aninhos, na segunda
feira, 31.
Um abração enorme de
seu pai, Carlos Knorek,
que deseja toda a alegria
e felicidade para a.

.

menina mais linda e

meiga nesta data tão pura
e mágica. Parabéns
Tairine.

Nivaldo Roeder e Dirce M. Roeder
Exemplos de um casamento feliz! Rodeados no seu dia-a-ela por
filhos e netos! Parabéns!

.

"

Reinaldo Cabeleireiro e Equipe são destaque no X Fashion Hair
Entre os' dias 12 e 18 de junho, o cabeleireiro Reinaldo Bockor esteve trabalhando na 10a edição do
badalado Fashion Hair de Lages. Reinaldo assinou algumas das colorações que se apresentaram no

palco. Muitas novidades e 'Brilho Sempre. Reinaldo é. exemplo de sucesso e orgulho'para a cidade.

I

�.

Reinaldo Bockor com algumas modelos

Gisele Bastos, Silvio Bastos, Lucimara, Tere, Murcilo
Maquiador das Globais, o Global Aldo Tavares (ex
Malhação) e Reinaldo

Reinaldo Bockor e Vrrginia Cordeiro Prust com o Global Enrri
Castelli

Tereza Godoy Bockor sendo entrevistada

por Narciso Donna (apresentador do
Fashion Hair).

t..

Lucimara
Farias Rosa
Rodrigues
(Equipe
Reinaldo)
Apresentando
se no palco
da
Icare(Linha
de
equipamentos
para cabelo)

Reinaldo Bockor
com as Misses,
Santa Catarina,
Curitiba entre

.

outras modelos

"

I('
!

��------------------------------------------------------------------------------------------------------

�i '

r.; j

Rua Maíor Viieira" 423
Tet (41� 622�2528

Rua 12 de Setembro,640
Canoinhas-SC Fone: (047) 622-3203
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